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Hospital Universitário alerta 
para aumento de picadas de 
peçonhentos 

Procon estadual
fiscaliza superlotação 
no transporte
coletivo em Moc

Marcelo Freitas é o
parlamentar Destaque 
do Congresso na
Economia

Vacinômetro
mostra NM com 7,8 
mil imunizados
contra a Covid-19

Tribunal de Justiça 
instala Cejucs em São 
Romão

Governo Federal lança
edital para revitalizar
o rio São Francisco

Codevasf investe R$ 217
mi no desenvolvimento
regional de MG em 2020

Defesa dos direitos da
mulher ganha representação 
na Câmara Municipal 

Posto de Atendimento da RF atrai 
municípios de várias regiões

DIVULGAÇÃO

Carlos Pimenta comemora projetos 
do Anel Rodoviário

CiDADE 11

CiDADE 6

CiDADE 11

O curso de capacitação para criação do Posto Municipal de Atendimento da Receita Federal foi realizado na 
manhã ontem (27) atraiu aproximadamente 40 municí�pios de Minas Gerais e do sudeste da Bahia. O evento foi 
realizado de forma virtual, por causa da pandemia coronaví�rus e ainda as normas sanitárias de Montes Claros.
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O Procon Estadual, vinculado à Curado-
ria do Consumidor do Ministério Público, 
realizou na manhã de ontem (27) a fisca-
lização nos ônibus do transporte coletivo 
urbano de Montes Claros, para verificar a 
denúncia de superlotação e descumprimen-
to do Decreto Municipal 4046, que permite 
no máximo 30% de pessoas em pé, além da 
capacidade de passageiros assentados. 

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas 
(PSL) foi eleito o parlamentar Destaque do Con-
gresso na Economia do mês de janeiro de 2021. 
A escolha se deu considerando a atuação do par-
lamentar frente à aprovação da Reforma da Pre-
vidência, marcada pela extrema relevância à eco-
nomia brasileira, além do empenho na aprovação 
de outras pautas de interesse da população. 

O 3º vice-presidente do Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais (TJMG), desembargador New-
ton Teixeira Carvalho, inaugurou terça-feira o 
Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Ci-
dadania (Cejuscs) em São Romão, no Norte de 
Minas e em outras quatro cidades. Com estas 
inaugurações, os Cejuscs estão presentes em 
207 das 297 comarcas mineiras. 

O Norte de Minas já vacinou 7.811 idosos, in-
dígenas e trabalhadores da saúde em 86 municí-
pios em apenas oito dias de trabalho da campanha 
de vacinação contra a Covid-19, doença causada 
pelo novo coronavírus. O levantamento realiza-
do no início da tarde de ontem (27), tem como 
base dados contabilizados por uma ferramenta de 
monitoramento criada pela SES-MG, denominada 
vacinômetro.

REGiONAL 5 REGiONAL 9SAÚDE 7

GERAL 9

POLÍTiCA 4

JUSTiÇA 9

O deputado Carlos Pimenta está otimista com a construção do Anel Rodovi-
ário Norte de Montes Claros e mais ainda com a constatação de que a Eco135, 
concessionária do Grupo EcoRodovias, que administra os trechos das rodovias 
BR-135, MG-231 e LMG-754, iniciou em 7 de novembro do ano passado os 
estudos para a execução do anel rodoviário de Montes Claros, acatando reco-
mendação do Estado. 

SAÚDE 7

POLÍTiCA 4

Cotação Dólar - real

R$ 5,41

Cotação eUrO - real

R$ 6,56

Gasolina

R$ 4,76

Diesel comum etanol 

R$ 3,78 R$ 3,09

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 33º
Min. : 19º
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Realmente não se entende como as prefeituras de Belo Hori-
zonte e Nova Lima não fizeram um acordo sobre o fechamento 
do comércio nos últimos dias. Domingo, por exemplo, os bares 
e restaurantes da Seis Pistas, que é Nova Lima, estavam abertos, 
mas a maioria absoluta dos frequentadores é de Belo Horizonte. A 
maioria sem máscaras e circulando como se não houvesse a pan-
demia nem perigo de contaminação.

ARRECADAçãO FEDERAL CAi 6,91%

A pandemia de Covid-19 levou a arrecadação federal a ter que-
da de 6,91% em 2020, na comparação com o ano anterior. Da-
dos divulgados pela Receita Federal ontem mostram que foram 
levantados R$ 1,526 trilhão em impostos nos últimos 12 meses. 
Considerando valores atualizados pelo iPCA, o resultado anual foi 
o pior desde 2010, quando a arrecadação foi de R$ 1,47 trilhão. 
Esse é o pior resultado em 10 anos.

FSFX E USiMiNAS REALizAM LivE SAúDE
MENTAL EM TEMPOS DE PANDEMiA

Para fechar a Campanha Janeiro Branco e alertar a população 
sobre os perigos e cuidados com a saúde psicológica em busca 
de mais qualidade de vida e bem-estar, a Fundação São Francisco 
Xavier, em parceria com sua instituidora, a Usiminas, realiza, ama-
nhã, a Live “Saúde Mental em Tempos de Pandemia”. O evento 
acontece, a partir das 19h, nas redes sociais da Fundação e no 
canal do YouTube. Participam da Live especialistas da FSFX, como 
o psiquiatra Thiago Rodrigo Fernandes da Silva; o psicólogo Sér-
gio Santos Siqueira; a psicóloga Alessandra Barcelos Menezes e o 
psiquiatra da infância e adolescência, André Luiz Brandão Toledo.

O MiTO DA JUDiCiALizAçãO DA POLíTiCA

Cada vez mais, a chamada judicialização da política tem sido 
promovida pelos próprios partidos políticos. Não é que a Justi-
ça esteja ampliando os seus espaços. São as legendas que usam 
o Judiciário para sua agenda política. Principalmente aquelas de 
baixíssima representatividade no Congresso. Eles querem instituir 
o governo das minorias. E o STF engole, com prazer, as iscas lan-
çadas nesse sentido.

ESTABiLiDADE DOS iMPRESSOS

A história dos grandes jornais diários brasileiros durante os 2 
primeiros anos de mandato de Jair Bolsonaro (2019 e 2020) é de 
sobrevivência. Passados 24 meses, 10 dos principais veículos do 
país conseguiram juntos manter sua circulação, quando se somam 
os exemplares pagos impressos e digitais. Em dezembro de 2018, 
a circulação total (impressa e digital) desses 10 jornais tradicionais 
era de 1.444.104 exemplares. Em dezembro de 2020, segundo 
o ivC (instituto verificador de Comunicação), o número foi de 
1.428.073. Uma queda ínfima de 1,1%, que pode ser entendida 
como estabilidade.

O MiTO DA JUDiCiALizAçãO DA POLíTiCA

Cada vez mais, a chamada judicialização da política tem sido 
promovida pelos próprios partidos políticos. Não é que a Justi-
ça esteja ampliando os seus espaços. São as legendas que usam 
o Judiciário para sua agenda política. Principalmente aquelas de 
baixíssima representatividade no Congresso. Eles querem instituir 
o governo das minorias. E o STF engole, com prazer, as iscas lan-
çadas nesse sentido.

CAiO AUGUSTO SiLVA DOS SANTOS
PRESiDENTE DA OAB SP

MARiO LUiZ RiBEiRO
PRESiDENTE DA COMiSSãO PERMANENTE DO ExAME DE 

ORDEM DA OAB SP

A importância da avaliação de proficiência 
e mensuração de capacidade técnica nas 
garantias à cidadania

DIVULGAÇÃO

A vida de todo idoso importa

Contrassenso das 
prefeituras

Tanto no Brasil quanto no 
mundo, as últimas cinco décadas 
foram as mais revolucionárias da 
história. As relações humanas, 
ambientais, tecnológicas, econô-
micas, políticas, religiosas e jurí-
dicas mudaram substancialmente. 
O impacto foi sentido diretamen-
te na dinâmica do trabalho e no 
exercício e qualificação profissio-
nal de vários setores da economia 
– até mesmo dentro dos Poderes 
Constituídos de cada nação.

No Poder Jurídico brasileiro, 
um dos marcos foi a inclusão da 
Advocacia como indispensável à 
administração da justiça, disposta 
no artigo 133 da Constituição de 
1988. Dentro desse contexto, o 
Exame de Ordem, que completa 
50 anos em 2021, tornou-se ainda 
mais essencial, sempre se harmo-
nizando às tradições do ensino 
jurídico, para garantir a não dete-
rioração da profissão e defender 
a ampliação da cultura democrá-
tica, diante da popularização do 
ensino superior e das novas ca-
racterísticas temporais.

Com a missão de assegurar a 
confiança do cidadão na Advo-
cacia ao garantir, dentre outros 

fatores, a avaliação da qualidade 
do ensino jurídico antes do início 
do exercício profissional, O Exa-
me serve de exemplo para outras 
atividades regulamentadas. Prova 
disso é o resultado de uma pes-
quisa divulgada em 2019 pela As-
sociação dos Magistrados Brasilei-
ros (AMB), que apontou a Ordem 
dos Advogados do Brasil (OAB) 
como a instituição mais bem ava-
liada entre empresas e organiza-
ções, com 66% de confiança da 
sociedade.

O lastro da confiança passa 
pela coerência entre o que se pro-
põe e aquilo que se realiza. E é as-
sim que dois terços da população 
brasileira enxergam a atuação da 
Advocacia na defesa de seus direi-
tos. Essa credibilidade é fruto de 
diversos fatores, como a estrutu-
ra permanente no âmbito ético, a 
garantia e segurança do exercício 
na proteção das prerrogativas 
profissionais, a constante oferta 
de cursos e atualizações, a capi-
laridade do órgão de classe, entre 
outros, mas que tem início com o 
Exame de Ordem para o ingresso 
na profissão.

Afinal, para trabalhar em prol 

da administração da justiça e na 
defesa da cidadania é preciso ter 
competências de entendimento 
de toda a estrutura jurídica, além 
de habilidades que auxiliem o 
profissional diante de uma situa-
ção específica, que seja capaz de 
diagnosticar os possíveis cami-
nhos a serem tomados e se ativar 
nesta linha – ora de modo pre-
ventivo, ora visando a pacificação 
ou, se preciso for, na atuação do 
litígio.

Abrindo o olhar para todas as 
possíveis graduações, observa-se 
que os perfis se assemelham, pois 
é isso que se espera de todas as 
profissões: uma formação geral 
no âmbito das competências pró-
prias de cada seguimento e, em 
um segundo momento, a capaci-
dade de aplicação dos conheci-
mentos aos casos concretos.

No entanto, dentre as cente-
nas de cursos existentes, de onde 
semestralmente despontam mi-
lhares de recém-formados, raros 
são os que submetem seus egres-
sos a uma avaliação de proficiência 
e mensuração de capacidade técnica 
antes de sua imersão no mercado 
nacional, retendo-os, quando neces-

sário. isso impacta diretamente na 
entrega de qualidade e no tempo do 
amadurecimento do conhecimento, 
acarretando um maior investimento 
posterior para alcançar a qualifica-
ção profissional necessária.

Note-se que é nesse ponto que 
o Exame de Ordem oferece um sig-
nificativo diferencial, porque não 
se trata de uma avaliação elaborada 
pela instituição formadora, com fins 
acadêmicos, mas de uma prova uni-
ficada nacionalmente, aplicada de 
forma periódica, com regras claras 
e estáveis.

O que se constata aos profissio-
nais da Advocacia, diante da positiva 
conclusão da pesquisa da AMB, é 
que um de seus primeiros diferen-
ciais advém desse modelo de avalia-
ção, que não apenas da qualidade 
educacional, mas, por vezes, do es-
pírito da profissão.

Por fim, fica a reflexão para que 
os dirigentes e responsáveis pela 
condução de todas as profissões 
regulamentadas também busquem 
propiciar aos seus ingressantes me-
canismos de avaliação precedentes 
ao ingresso no exercício da ativida-
de. Evidentemente, quem sairá ga-
nhando é a sociedade.

CRiSTiAN REiS DA LUZ
PRESiDENTE DO CONSELHO NACiONAL BRASiLEiRO DA SOCiEDADE 

DE SãO ViCENTE DE PAULO

Após quase um ano de isola-
mento e com uma segunda onda 
importante e ascendente aconte-
cendo, temos, enfim, uma vacina 
que já começou, aos poucos, a ser 
aplicada na população. 

Um questionamento que nós, 
pediatras, temos ouvido muito – 
e que vem reverberando bastante 
nas redes sociais, tirando o sono de 
muitos pais – em razão do eminen-
te período de volta às aulas, é: por 
que as crianças não constam do ca-
lendário prioritário de vacinação? 
É um questionamento importante, 
então vou tentar esclarecer aqui al-
guns pontos em relação a isso. 

As vacinas que vêm sendo pro-
duzidas e desenvolvidas em todo o 
mundo não têm o público infantil 
como base de estudo. isso se deve 
ao fato de que, pelo menos até o 
momento, a Covid-19 e suas varia-
ções são potencialmente perigosas 
para o público adulto, idoso e com 
comorbidades. Assim, eles são prio-
ridades nos estudos, testes e no 
processo de imunização. A taxa de 
incidência da doença na população 
pediátrica é bem menor do que na 
população em geral, assim como a 
letalidade. Além disso, as vacinas 
não foram testadas nesse público, 
então não podem, neste momento, 
ser aplicadas em crianças. O mes-
mo se aplica para as gestantes. 

De acordo com estudo publi-
cado pelos Centros para a Pre-
venção e o Controle de Doenças 
(CDC) no final de 2020 – feito a 
partir de quase 280 mil casos de 

crianças que testaram positivo para 
Covid-19 nos EUA, as taxas de le-
talidade por faixa etária eram de 
0,003% (0-19 anos), 0,02% (20-49 
anos), 0,5% (50-69 anos) y 5,4% 
(70 anos e mais). Publicada pela 
revista Jama Pediatrics, uma análi-
se que compilou 32 estudos sobre 
o tema concluiu que as crianças e 
adolescentes menores de 20 anos 
tinham de fato 44% menos chances 
de contrair a Covid-19. Até o final 
de 2020, 514 crianças de até 5 fale-
ceram devido à Covid-19 no Brasil. 
Do total de óbitos no período, que 
era de cerca de 195 mil, o público 
de até 5 anos respondia por 0,26%. 
Devido a esses dados, as crianças 
ainda não são prioridade para o 
desenvolvimento de vacinas. 

Ainda teremos muito o que falar 
da pandemia, ela não vai desacele-
rar a ponto de podermos relaxar 
com as medidas de prevenção da 
transmissibilidade do Coronavírus, 
como o uso de máscaras correta-
mente, higiene frequente das mãos 
e distanciamento social. O que é 
necessário todo pediatra fazer, e 
estamos fazendo isso, é orientar os 
pais a manter os cuidados, pois a 
imunização em escala global ainda 
levará algum tempo até que se pos-
sa conter os efeitos do vírus. 

Devemos ainda ter atenção 
quanto à saúde mental das crian-
ças, que perderam quase um ano 
de contato presencial com outras 
pessoas, socialização e desenvol-
vimento escolar. É preciso que 
elas retornem às escolas o quanto 

antes, porém com responsabili-
dade e controle, guardando-se as 
particularidades de cada região e 
de cada unidade escolar. Contudo, 
vale ressaltar que não é só a saúde 
delas que está comprometida, mas 
de toda a população. idosos tam-
bém vivenciam período difícil. O 
confinamento e todas as outras res-
trições e orientações impostas para 
se tentar conter a disseminação do 
vírus acabaram se tornando uma 
forma de sobrevivência para esta 
faixa etária. Nada tem sido fácil.  

Acabamos de retornar à fase 
vermelha no Estado de São Paulo 
e os números nacionais vêm subin-
do assustadoramente. Enquanto 
escrevo este texto, já estamos em 
8,9 milhões de casos e quase 218 
mil óbitos em razão da doença. En-
quanto isso, discute-se o retorno 
das atividades escolares presenciais 
no início de fevereiro. Se até lá essa 
prerrogativa não mudar, teremos 
um desafio imenso com que lidar. 
Mais um. Assim, se a opção for vol-
tar, é preciso que essa retomada 
seja com todo planejamento possí-
vel – distanciamento entre os alu-
nos, utilização de máscaras, higie-
ne constante das mãos com água 
e sabão e álcool em gel, atividades 
realizadas preferencialmente ao ar 
livre e alternância entre grupos nas 
dependências da escola. As salas 
de aula precisam ter um número 
reduzido de alunos e é necessário 
que menos pessoas permaneçam 
dentro do ambiente escolar. Deve-
se, também, respeitar o aspecto epi-

demiológico regional onde a escola 
está inserida: se o município estiver 
na fase vermelha, por exemplo, a 
retomada das aulas presenciais é de 
difícil gestão.  

Todas essas questões têm que 
ser discutidas, precisam ser cons-
truídas em parceria entre os gesto-
res, que vão apontar a situação da 
saúde local; a escola, que terá que 
se organizar para garantir os cuida-
dos e restrições, e os cidadãos, que 
precisam pensar coletivamente. 
Não se trata de uma responsabilida-
de somente da escola, nem exclu-
siva dos pais, nem dos pediatras. 
É uma construção coletiva, com 
controle das autoridades locais 
constituídas para que se chegue a 
uma decisão racional, consciente 
e muito madura para que, quando 
esse passo for dado, ele seja asser-
tivo e a melhor decisão para aquele 
momento. O que não se pode é di-
zer que quem vai decidir é, exclu-
sivamente, o profissional médico, 
a escola ou a família. Essa é uma 
decisão que precisa ser comparti-
lhada, porque todos têm sua dose 
de responsabilidade. Se os pais as-
sim decidirem, se a escola também 
se sente confortável em receber 
os alunos e se o pediatra da famí-
lia concorda com o retorno, OK, a 
criança retoma as aulas com todos 
os cuidados (de responsabilidade 
de todos os envolvidos). O que se 
deseja é a concordância de todos. 
A cidadania, a ética, o respeito ao 
próximo e a autonomia deve liderar 
qualquer decisão neste sentido. 

ANA CRiSTiNA RiBEiRO ZOLLNER
PEDiATRA, BiOETiCiSTA, MEMBRO DA SOCiEDADE BRASiLEiRA DE 

PEDiATRiA E PROFESSORA DO CURSO DE MEDiCiNA DA UNiVERSiDADE SANTO 
AMARO – UNiSA

Vacina, crianças e volta às aulas.
Muitas questões e poucas respostas 

Envelhecer para os nossos an-
tepassados era o privilégio de pou-
cos, hoje uma oportunidade para 
a maioria. A expectativa de vida de 
um brasileiro nascido há cem anos 
era de 35 anos. Em 2021, chegará 
a 77 anos. “Mas devem ser 42 anos 
mais de vida, não de velhice”, bem 
nos lembrou do médico geronto-
logista Alexandre Kalache, Presi-
dente do Centro internacional da 
Longevidade no Brasil.

Segundo o médico, trata-se 
de uma verdadeira “revolução da 
longevidade”, a maior conquista 
da sociedade em nível global nos 
últimos cem anos. No entanto, ele 
mesmo nos chama atenção: o que 
deveria ser celebrado é motivo de 

lamento para muitos. Porque não 
basta apenas envelhecer. É preciso 
fazê-lo com qualidade e dignida-
de – algo que, infelizmente, ainda 
não está acessível a todos em nos-
so país.

Desde o ano passado, a pande-
mia tornou ainda mais evidente a 
vulnerabilidade dos idosos, espe-
cialmente aqueles que estão em 
instituições de longa permanência. 
Com visitas restritas por motivos 
de segurança, os idosos que já per-
deram contato com as famílias e 
têm na interação com voluntários 
e visitantes sua principal forma de 
interação social, viram-se ainda 
mais distantes da comunidade.

Passamos por um momento di-

fícil, que nos lembra a importância 
da união dos esforços entre polí-
ticas públicas voltadas aos idosos 
(no oferecimento de infraestrutura 
e profissionalização dos cuidados) 
e esforços individuais, pautados 
pelo exercício da alteridade.

Faz-se necessário, mais do que 
nunca, lembrarmos que toda vida 
idosa importa. Compreendermos 
o envelhecimento em suas diferen-
tes nuances e necessidades, com 
olhar apurado, determinado a per-
ceber como é ser idoso no Brasil. 
Somente a partir desse entendi-
mento, das possibilidades e impos-
sibilidades dos idosos, é que se 
torna factível a prática do cuidado.

Nós, da Sociedade de São vi-

cente de Paulo, os vicentinos, so-
mos responsáveis pela direção de 
mais de 500 lares de longa perma-
nência, localizados em todo o Bra-
sil. O desafio é diário, e, em 2020 
os desafios e aprendizados foram 
incontáveis. Nossa expectativa é 
que o ano que se inicia seja mais 
ameno, repleto de olhar e carinho 
humano, com esperanças e esfor-
ços renovados, para que todos os 
idosos recebam o cuidado que me-
recem.

Aproveitamos para convidar a 
todos para que se inspirem em co-
locar tempo, habilidades e recur-
sos em atividades de ajuda ao pró-
ximo. Que o ano se inicie trazendo 
o legado da alteridade.
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Garanhão coloca
pingolin na tomada

Snif... Snif... Snif... Oh, minha gente 
mais que biita, tu sabes que tudo que 
eu conto por cá é um acontecido de 
verdade e nadica de nada é inventado. 
Espia só que coisa mais doida. Um ho-
minho de 41 anos, no pleno vigor físi-
co e sexual, começou a dar mole. Ele 
não conseguia mais se impor e estava 
passando vergonha. Ao invés de ir ao 
médico e buscar uma cura, não, e o 
que fez? Chegou a sua house, pegou 
uma chave de fenda colocou na toma-
da e a outra ponta no pingolin para 
dar um susto e ele voltar com força, e 
sabe qual foi o resultado? Torrou o pin-
tinho e ele foi junto com para cidade 
dos pés juntos. Tem doido para tudo. 
Desespero!

Existem três coisas que não 
sentem frio

Como Clodoaldo é também cultu-
ra eu vou começar a te instruir, afinal, 
esse é o meu papel: divertir e ensinar. 
Pois muito que bem, tu sabes exata-
mente as três coisas que jamais sen-
tem frio? Pois vou te dizer para que tu 
aumentes sua cultura. A primeira é o 
urso polar que vive no gelo. A segunda 
é o Pinguim que também vive -muito 
bem obrigado - no gelo, e a terceira é 
a Piriguete, que vive também em qual-
quer temperatura, e o que não pode é 
perder o momento. Pode ver que pode 
estar o frio que tiver que ela está de 
roupita bem curtinha. Tá certo? Tá né?

MCTrans tem que fiscalizar 
próximo ao Banco Brasil

Oh, minha gente todo mundo civi-
lizado sabe que as vagas para idosos e 
deficientes têm que respeitados... Mas 
não adianta aumentar a punição e o 
valor da multa se o órgão responsável 
por fiscalizar fica todo amontoado no 
Centro e não sobe para fiscalizar essas 
vagas... Na avenida Sanitária tem uma 
agência do Banco do Brasil e lá tem 
uma vaga para deficiente que não res-
peitada de jeito maneira nenhuma... 
Qualquer um chega e deixa o caran-
guinho... Custa um fiscal da MCTrans 
passar por lá? isso é crime e na praça 
da Matriz acontece a mesma coisa... 
Não adianta os maus motoristas só 
aprendem o certo do errado quando 
mexe no bolso e já.

Diga não aos defensores de 
“demenores” criminosos

As nossas crianças devem ser mui-
tíssimas bem tratadas... Tem que rece-
ber carinho... Amor... Educação... Saú-
de e um lar bem estruturado... Mas os 
“demenores” bandidos que matam... 
Aterrorizam... Garfam com paus de 
fogo não merecem ser tratados como 
vítimas e se hoje eles estão botando 
terror na sociedade vocês podem agra-
decer e mandar flores para o pessoal 
da Nação PTlândia... A igreja Católica 
e alguns dos famigerados Direitos 
Humanos que criaram verdadeiros 
monstros que agem e vivem impu-
nes... Agora chegou a nossa vez... Diga 
não... Não vote em políticos que não 
querem a redução da maioridade para 
16 anos... Xô... Fora coisa ruim.

Aranha contra
 impotência?

Há! Há! Há! Eu não aguento mais 
tanta besteira... imagine vocês que Co-
toquinho tem um amiguinho que não 
gosta de gastar merrequinha de jeito 
maneira nenhuma... Aí ele ouviu dizer 
que o veneno de uma aranha é tiro e 
queda para fazer o bilauzinho subir 
igual prestigio de candidato que ganha 
eleição junto ao puxa sacos... E não 
deu outra... Ele saiu pelo mato afora 
e conseguiu pegar algumas aranhas... 
Colocou para dar uma beiçada no pin-
golim e pronto... Foi parar diretinho 
no hospital e quase partiu para a ci-
dade dos pés juntos... É que o veneno 
tem que ser tratado nos laboratórios... 
Agora esse menino tarado vai comprar 
o azulzinho mesmo...

Textinho ou historinha
cretininha xonadinha

Pois muito que bem moçadinha do 
bem... Nesse momento estou deixan-
do de lado tudo que é coisa séria e es-
tou partindo firme e forte e biito para 
o nosso besteirol de cada dia... E tenho 
também que oxigenar o nosso glorio-
so Coquinho com uma tremenda dose 
de bom humor... Um dia um homi-
nho tinha comido uma bela feijoada 
e estava com a pança para estourar e 

soltada cada peido fedorento e viu que 
ia cagar e saiu bem devagar e despediu 
da sua amada e ficou esperando o ôni-
bus... Mas ele não podia nem mexer... 
Senão saia tudinho e na rua mesmo... 
Eca que nojo... Mas a namorada sem sa-
ber... veio por trás para dar um sustão 
nele... E meteu os dedos na pança dele 
e só ouviu aquele bum... E saiu tudo... 
Nojo...

Cotoquinho adere
á dieta do Açaí

Pois então minha gente o meu ami-
guinho malinha Cotoquinho é mesmo 
xonado e um menino da hora... Com 
ele não tem essa de meu pé me dói de 
jeito maneira nenhuma... Ele conseguiu 
alguns quilinhos a mais e ficou triste e 
tomou uma decisão radical e passou a 
fazer uma dieta e agora ele descobriu 
que a dieta mais legal e feliz é do Açaí... 
Nunca ouviu falar? Ora... Ora... Ora... 
Pois ele vai te contar agora como fun-
ciona... Ele disse que a dieta do Açaí co-
meçou quando do seu aniversario... Ele 
chegou em sua house e pediu Açaí... 
Uma carne... Açaí... Costelinha... Fran-
go e uma cebola e vamos comer que a 
vida passa rápido e se emagrecer legal... 
Senão fica feliz e boas.

Priorizar só o que for prioridade

Snif... Snif... Snif... Tem momento 
tão romântico e poético na reunião dos 
nobres edis que eu não me aguento de 
emoção... Espia só seu menino que fra-
se mais tocante um disse nobre edil... 
Ele sapecou que é preciso priorizar o 
que é prioridade... Oh mas isso é por 
demais profundo e mexeu tanto comi-
go que resolvi dividir essa emoção com 
todos vocês... Eu não sei exatamente o 
que ele quis dizer... Mas e daí? O mais 
importante é que ele filosofou biito... 
Falou difícil e Cotoquinho ficou achan-
do que ele está por demais sabido... 
Mas como é mesmo priorizar o que é 
prioridade? Eu não consigo alcançar 
tanta profundidade... Mas que foi biito 
foi... Não foi? Foi ué.

Médicos pagam micão

Eu vou te contar uma coisa que tu 
vais pensar que é duas... Mas tu sabes 
que tudo que falo por cá é fato aconte-
cido mesmo... Um dia dois nobres edis 
ligados à saúde estavam tentando des-
cobrir porque um colega estava andan-
do com as pernas abertas e com grande 
dificuldade... Um disse que era porque 
tinha atrofia na perna... O outro reba-
teu que não que era uma deficiência de 
nascença... E a discussão não terminava 
e então foram perguntar ao colega... E 
logo sapecou que um estava errado e 
o outro também errou e ele também 
errou ao pensar que ia peidar e caguei 
e por isso estava com as pernas abertas 
andando com dificuldades. Está vendo 
que nem tudo que parece e? Doidera 
só.

Quem pariu Mateus?

Pois essa é uma pergunta que não 
quer se calar... Eu vou te explicar tudi-
nho e a razão de estar te fazendo essa 
pergunta... É que estava eu assistindo 
a reunião e um nobre edil sapecou... 
“quem pariu Mateus é quem deve 
embalar”... Uai seu menino... Eu nem 
conheço o Mateus... Nem o seu pai e 
muito menos a sua mãe... Agora o meu 
amiguinho malinha que atende pelo 
nominho de Cotoquinho esta aqui me 
perturbando para me dizer quem é 
que pariu esse menino e quem é que 
vai embalar ele... Mas os nobres edis 
tem que falar uma linguagem menos 
figurativa... É que Cotoco tem... No seu 
e certo é que Mateus deve ser muito 
importante e tem quem o embale, né?

Montei no Porco

Ah eu não estou nem ai... Eu vou 
nesse momento picar a mula... Deitar 
o cabelo... Cair no capinado e capar o 
gato... Enfim eu vou embora mesmo e 
só volto amanhã se Deus quiser... E até 
lá não faça nenhum tipo de estripulia 
que não estarei por perto para te acudir 
de jeito maneira nenhuma e, por favor, 
lembre-se: “o homem sábio que pleiteia 
com o tolo, quer se perturbe, quer se 
ria, não terá descanso”... Para pensar 
mesmo.

Fuso do dia – A mixuruca contra 
Bolsonaro... Tinha no máximo 10 ca-
ranguinhos e somente um ou dois ti-
nham coragem de buzinar e o restante 
visivelmente constrangido... Xô, coisa 
ruim... Fora!

Xonado do dia – você nosso amado 
leitor, que é o responsável pelo nosso 
crescimento e cada dia melhorando 
para sempre levar a informação correta 
e sem maquiagem... Tu leitor amado é 
que é o nosso julgador... Afinal, faze-
mos hoje o melhor jornal do Norte de 
Minas, graças as suas críticas... Elogios... 
E seus pitacos são bem vindos... Suces-
so, nobres guerreiros... Fui!

Projeto que isenta associações 
de taxa de registro passa por 
comissões

DivULGAçãO

DivULGAçãO

Defesa dos direitos da mulher ganha 
representação na Câmara Municipal

Comissão de Agricultura luta contra a fusão 
entre Emater e Epamig

Com trabalho efetivo e em prol 
da população de Montes Claros, o 
vereador Leãozinho (Patriota) está 
sempre em busca de melhorias para 
cidade de Montes Claros, com di-
versas solicitações já atendidas pelo 
executivo.

O parlamentar vem procurando 

ajudar toda população montes-cla-
rense. “Já foram protocolados, junto 
ao prefeito Humberto Souto, bene-
fícios tais como: reforma da quadra 
do bairro Alto da Boa vista; reforma 
da quadra do Grande Delfino Maga-
lhães; redutores de velocidade na Av. 
Neco Delfino (em frente à igreja Nos-

sa Senhora de Fátima e da Escola das 
irmãs), bem como a faixa de pedes-
tres para melhorar o trânsito naquela 
região” explica Leãozinho.

O vereador ressalta ainda que - 
mesmo em tempos de crise sanitária, 
econômica e social, provocada há um 
ano pela pandemia do novo Corona-

vírus/Covid-19; e ainda com as conse-
quências do isolamento social, neces-
sário para tentar conter o avanço da 
doença em todo o mundo - o prefei-
to Humberto Souto vem atendendo 
e cumprindo as solicitações feitas, e 
que o gabinete está à disposição para 
ouvir as demandas da população.

Última

Protocolados pedidos de reformas de quadras e
redutores de velocidade 

A Comissão de Agricultura da 
Câmara Municipal de Montes Cla-
ros promoveu nesta quarta-feira 
uma reunião para buscar medidas 
que possam evitar a fusão entre a 
Emater e a Epamig – a decisão em 
unir as duas autarquias é do Go-
verno Estadual. Os extensionistas 
temem que a fusão pode causar 
perda de direitos trabalhistas, su-
cateamento das empresas e preju-
ízo no atendimento aos agriculto-
res. 

Para efetivar e fusão é necessá-
rio realizar reuniões, e audiências, 
para que os funcionários da em-
presa e produtores rurais possam 

apontar os pontos negativos em 
relação ao assunto. “Precisamos 
saber antes o motivo para a fusão. 
Apesar de trabalharmos (Emater 
e Epamig) no mesmo segmento, 
nossos objetivos são distintos. 
A Emater é como se fosse o SUS 
para o produtor rural”, enfatiza o 
gerente regional da Emater, José 
Arcanjo. 

A regional da Emater de Montes 
Claros atende entre área urbana e 
rural, cerca de 24mil localidades. 
Porém o número de técnicos res-
ponsáveis por essas demandas é 
escasso – a regional possui apenas 
seis extensionistas, o que dá uma 

média de 659 propriedades para 
cada funcionário. De acordo com 
a presidente da Comissão de Agri-
cultura, vereadora Graça da Casa 
do Motor (PSL), a Emater precisa 
de investimento em relação á es-
trutura física e de pessoal. 

“Os extensionistas vão a loca-
lidades distantes e precárias. Eles 
trabalham por amor, se tornam 
amigos dos produtores rurais, é 
uma relação fraterna”, pontua a 
presidente. Somente em Montes 
Claros 200 comunidades rurais são 
atendidas pela Emater – 78% dos 
custos da empresa são mantidos 
pelo Estado e o restante é através 

de parcerias com o município. Um 
dos receios dos extensionistas é 
que com a união das empresas, o 
êxodo rural cresça ainda mais pela 
dificuldade de sobrevivência no 
campo – a população rural hoje em 
Montes Claros é de 5%. 

Atualmente, a Emater–MG está 
presente em cerca de 790 municí-
pios do Estado, e seu trabalho se 
tornou referência nacional. vincu-
lada à Secretaria de Estado de Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento, 
do governo do Estado de Minas Ge-
rais, a Empresa é responsável pelo 
atendimento a aproximadamente 
400 mil agricultores mineiros.

Nesta semana, o presidente da 
Câmara Municipal de Montes Cla-
ros, vereador Cláudio Rodrigues 
(Cidadania), e a vereadora Maria 
Helena Lopes (MDB) visitaram a 
Casa de Acolhimento Nossa Se-
nhora Rosa Mística para conhecer 
o trabalho realizado pela Associa-
ção, voltado para o atendimento a 
mulheres em situação de rua.

A visita faz parte dos prepara-
tivos para o lançamento da Frente 

Parlamentar em Defesa dos Direi-
tos da Mulher, uma iniciativa da 
bancada feminina da Casa Legisla-
tiva que tem o objetivo de discutir 
não apenas as mudanças nas leis 
para promover a defesa dos direi-
tos da mulher, mas também averi-
guar a efetividade delas.

Durante a visita, o presidente 
Cláudio Rodrigues destacou que 
a defesa dos diretos da mulher é 
um compromisso de toda a Casa 

VALDEMAR SOARES

O vereador e líder do MDB, 
que é pastor, lembrou que hoje 
no Brasil muitas igrejas evangé-
licas além de preocuparem com 
o espiritual dos frequentadores, 
também não se esquecem do es-
tomago e moradia, e criam ONGs 
para ajudar essas pessoas e todas 
não têm nenhum tipo de retorno 
financeiro. Por isso ele se alegrou 
muito com a decisão da Câmara 
Federal que aprovou em todas 
as Comissões para o projeto que 
isenta de taxas e impostos as or-
ganizações religiosa de pagar pelo 
registro civil de pessoas jurídicas. 

Segundo o parlamentar, “atu-
almente, a Lei de Registros Públi-
cos, prevê que essas instituições 
paguem os mesmos valores que, 
por exemplo, empresas e partidos 
políticos”. Ainda de acordo com 
o líder do MDB a proposta (PL 
4441/12), trata de entidades sem 
fins lucrativos atendem a popula-
ção carente, que ainda não recebe 
suporte estatal. 

Elair justificou a necessidade 
da isenção como reparação do 
que ele classificou como persegui-

legislativa. “Queremos fortalecer 
o trabalho da Frente Parlamentar 
e incluir essa pauta nas diversas 
ações da Câmara, principalmente 
em relação à conscientização e 
orientação, seja através da Escola 
do Legislativo, como também nas 
ações em parceria com órgãos e 
instituições públicas”.

A vereadora Maria Helena ex-
plica que uma das prioridades da 
Frente será o combate à violência 
contra a mulher. “Mas também 
vamos falar de temas como capaci-
tação, empregabilidade, empreen-
dedorismo, e discutir oportunida-
des para inserção no mercado de 
trabalho, visando resgatar a estima 
e dignidade dessas mulheres”.

Fundada em outubro 2020, a 
Casa de Acolhimento Nossa Se-
nhora Rosa Mística tem capacida-
de para abrigar até 12 mulheres, 
que chegam encaminhadas por 
um instrumento público, como 
Centro Pop, Consultório na Rua da 
Prefeitura ou algum grupo ligado 
a própria Arquidiocese de Montes 
Claros.

Segundo a coordenadora Da-
núbia Fernandes, nesses quatro 
meses, a Casa já recebeu seis mu-
lheres que viviam em situação de 

rua. “Aqui oferecemos um projeto 
de atendimento individual singu-
lar (PAiS), que além dos cuidados 
de saúde, emocional, psicológico e 
espiritual, também estimula a rein-
serção social, a volta aos estudos e 
ao mercado de trabalho”, explica.

Danúbia diz que a Casa oferece 
acolhimento a cada mulher por um 
período de um ano e meio. “Aqui 
a gente trabalha para que essa mu-
lher seja livre, mas com responsa-
bilidade. Do mesmo jeito que ela 
fez a escolha de entrar na Casa, ela 
também é livre para ir embora. E no 
período em que permanece conos-
co, recebe atendimento e assistên-
cia de uma equipe multidisciplinar 
composta por médico, psiquiatra, 
terapeuta, com atendimento psico-
lógico individual e em grupo. Mui-
tas são usuárias de drogas, álcool, 
e é necessário acompanhamento 
com medicação para controle de 
ansiedade, por que vai ocorrer abs-
tinência. A mulher em situação de 
rua geralmente já vivenciou expe-
riências de agressão física, verbal, 
moral de todas as formas, muitas 
inclusive desde muito cedo, ainda 
na infância. Então, trabalhamos 
para oferecer um cuidado integral”, 
relata.

ção secular às religiões de matrizes 
africana e indígena. O Estado deve 
assegurar proteção às manifesta-
ções das culturas populares, indí-
genas e afro-brasileiras em face a 
um Estado brasileiro que por 300 
anos legitimou, tão somente, os di-
reitos dos senhores colonizadores. 

O vereador lembrou que até 
a Constituição de 88, “o que se 
presenciava era um Estado que, 

servindo aos senhores, tinha como 
uma das atribuições promover a 
política de aniquilamento do ser 
africano e ser indígena”. Desta-
cou ainda, “o Estado tinha como 
função repreender de forma física 
e moral todas as formas de mani-
festações culturais e religiosas dos 
povos não alinhavados com o pen-
samento religioso dominante”.  

Como exemplo, citou o Código 

Criminal de 1830, que tratava a re-
ligiosidade africana como atividade 
marginal e clandestina. Promoviam-
se prisões e torturas de negros que 
ousassem a manifestar sua religio-
sidade em lugares públicos; hoje 
vivemos uma total liberdade de cul-
tos e de expressão e devemos lutar 
para que isso continue a ocorrer, já 
que é fundamental para preservar a 
democracia”, concluiu.
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Carlos Pimenta comemora projetos 
do Anel Rodoviário

Marcelo Freitas é o parlamentar 
Destaque do Congresso na Economia

ALMG retoma os trabalhos na próxima 
segunda (1º)

O deputado Carlos Pimenta está 
otimista com a construção do Anel 
Rodoviário Norte de Montes Claros 
e mais ainda com a constatação de 
que a Eco135, concessionária do 
Grupo EcoRodovias, que adminis-
tra os trechos das rodovias BR-135, 
MG-231 e LMG-754, iniciou em 7 
de novembro do ano passado os 
estudos para a execução do anel 
rodoviário de Montes Claros, aca-
tando recomendação do Estado. 
“Essa obra foi prometida em épo-
ca de eleição por mais de 15 anos. 
Agora, com a decisão do governa-
dor Romeu zema de pedir a anteci-
pação da receita à concessionária, 
enfim a obra será viabilizada”, ex-

plica o deputado.
A Eco 135 informou que o estu-

do encontra-se em andamento jun-
to ao DER-MG e resultará no pro-
jeto para execução dessa grande 
obra viária que muito contribuirá 
na fluidez do tráfego e no desen-
volvimento da região. No mês de 
julho do ano passado o governa-
dor Romeu zema realizou reunião 
na Cidade Administrativa, quando 
anunciou que pediu a Eco 135 para 
antecipar as receitas com a conces-
são da BR-135 e com isso, fazer as 
obras do Anel Rodoviário Norte. 
São aproximadamente 12 quilôme-
tros de extensão, ligando as saídas 
das BR-251, na saída de Salinas/ Ja-

naúba com a BR-135, na saída de 
Januária. Com a obra, aproximada-
mente 2.500 caminhões de carga 
serão retirados da área urbana de 
Montes Claros.

O deputado Carlos Pimenta ex-
plica que o secretário estadual de 
infraestrutura, Fernando Marcato, 
anunciou desde outubro de 2020 
a autorização para a concessionária 
fazer os estudos e projetos para o 
Anel Rodoviário de Montes Claros. 
Os estudos são de meio ambiente, 
traçado e fluxo de veículos e o DER
-MG está atuando com a concessio-
nária nessa tarefa e a Seinfra tem 
realizado reuniões para acompa-
nhar o quadro.

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL) foi eleito o 
parlamentar Destaque do Congresso 
na Economia do mês de janeiro de 
2021. A escolha se deu consideran-
do a atuação do parlamentar frente à 
aprovação da Reforma da Previdên-
cia, marcada pela extrema relevân-
cia à economia brasileira, além do 
empenho na aprovação de outras 
pautas de interesse da população. 
O parlamentar que é delegado da 
Polícia Federal, formado em Direito 
e Pós-Doutorado em Direito Consti-
tucional e, com sua alta experiência 
jurídica em operações de grande 
importância para o país, esteve à 
frente do relatório da PEC nº 6 de 
2019, chamada PEC da Reforma da 
Previdência, na Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Cidadania (CCJ).

De acordo com os especialistas 
do site Destaque do Congresso, 
com contribuição primordial do re-
latório apresentado pelo Deputado 
Marcelo Freitas na CCJ, a Reforma 
da Previdência foi, até o momento, 
a principal aprovação da 56ª legisla-

tura. “A Comissão de Constituição e 
Justiça é a uma comissão terminativa 
e responsável por avaliar a constitu-
cionalidade das propostas. Assim, 
observada a alta complexibilidade 
do relatório apresentado pelo De-
putado Marcelo Freitas e os aspectos 
positivos causados pela aprovação 
da Reforma da Previdência na eco-
nomia do país, o parlamentar foi es-
colhido como destaque em sua ativi-
dade”, avaliaram os especialistas.

O deputado Marcelo Freitas pon-
tua que o reconhecimento do traba-
lho como parlamentar em destaque 
no Congresso Nacional é o reflexo 
do seu mandato que sempre foi pau-
tado na busca por um país melhor e 
mais igualitário para todos.

“Esse reconhecimento é impor-
tante especialmente porque nesse 
momento de pandemia o cresci-
mento econômico é uma de nossas 
principais bandeiras. Não temos 
dúvidas de que nosso país, somente 
conseguirá gerar emprego e renda 
se resgatar a sua economia”, afirma 
Marcelo Freitas. A Reforma da Previ-

dência foi uma mudança necessária 
para o país, em razão do acelerado 
processo de envelhecimento popu-
lacional, aumento da expectativa de 
vida ao nascer e da expectativa de 
sobrevida em idades avançadas, o 
que gera um consumo, por parte da 
Previdência Social, de mais da meta-
de do orçamento da União.

Atualmente, a tendência é que 
cada vez mais pessoas precisem da 
Previdência Social, desta maneira, a 
sobrecarga no sistema econômico 
brasileiro tem se intensificado. A 
reforma teve como objetivo propor-
cionar maior equidade ao sistema 
previdenciário, convergência entre 
os diferentes regimes legais, susten-
tabilidade e distinção de forma obje-
tiva a previdência e a assistência so-
cial. “A apresentação do relatório e a 
colaboração do deputado Delegado 
Marcelo Freitas para a aprovação da 
Reforma da Previdência foram ações 
de acentuada relevância para o Bra-
sil, e seus efeitos serão sentidos de 
maneira evidente no enfrentamento 
do contexto pandêmico, momento 

Com posse da nova Mesa eleita 
em dezembro de 2020, a Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) retoma na próxima segun-
da-feira (1°/2) os trabalhos parla-
mentares da 3ª Sessão Legislativa 
da 19ª Legislatura (2019-2023). 
Além da solenidade de instalação 
da sessão e da Reunião Especial de 
posse da Mesa, a data será marcada 
pela cerimônia de posse do depu-
tado suplente Bernardo Mucida 
(PSB), que ocupa a vaga deixada 
pela ex-deputada Marília Campos 
(PT), eleita prefeita de Contagem 
(Região Metropolitana de Belo Ho-
rizonte).

As atividades começarão às 10h 
no Plenário da Casa, quando será 
realizada a Reunião Solene de ins-
talação da sessão legislativa. Nessa 

e em todas as reuniões do dia, será 
privilegiado o formato remoto e, 
nos espaços com atividades pre-
senciais, protocolos especiais de 
saúde serão exigidos como formas 
de contribuir para a prevenção da 
Covid-19.

Nova sessão legislativa continu-
ará com a presidência de Agostinho 
Patrus

Na parte da tarde, a Mesa da 
ALMG tomará posse em Reunião 
Especial marcada para as 14 horas, 
no Espaço Democrático José Apare-
cido de Oliveira. A eleição da Mesa 
para o segundo biênio da 19ª Le-
gislatura foi realizada em dezembro 
com chapa única. Na ocasião, Agos-
tinho Patrus (Pv ) foi reconduzido à 

presidência da Casa e, em entrevis-
ta posterior ao pleito, se compro-
meteu com uma agenda focada na 
autonomia do Poder Legislativo.

Além do presidente, outros 
cinco parlamentares foram recon-
duzidos aos cargos que ocupavam 
na Mesa. A única novidade será na 
2º vice-presidência, que agora será 
ocupada pelo deputado Doutor 
Jean Freire, que substitui Cristiano 
da Silveira, ambos do PT.

Os demais integrantes da 
Mesa são: Antonio Carlos Arantes 
(PSDB), como 1º-vice-presidente; 
Alencar da Silveira Jr. (PDT), como 
3º-vice; Tadeu Martins Leite (MDB), 
como 1º-secretário; Carlos Henri-
que (Republicanos), como 2º-se-
cretário; e Arlen Santiago (PTB), 
como 3º-secretário.

O grupo deve dirigir os traba-
lhos da ALMG até o fim da legisla-
tura, em janeiro de 2023.

Suplente – Ainda na segunda-
feira, o deputado Bernardo Mucida 
vai tomar posse do cargo em ceri-
mônia às 17h no Salão Nobre. Ele 
assume a cadeira deixada pela de-
putada Marília Campos (PT), elei-
ta prefeita de Contagem no pleito 
municipal de 2020. Advogado e 
cientista político, Bernardo Mucida 
foi vereador de itabira (2013-2016) 
por um mandato. Suas principais 
bandeiras são a diversificação eco-
nômica das cidades mineradoras e 
a construção de municípios susten-
táveis. Nas eleições de 2018, rece-
beu 34.797 votos como candidato a 
deputado estadual. (Portal ALMG)

O Projeto de Lei 5375/20 altera 
a Lei de Acesso à informação (LAi) 
para determinar a criação de um 
banco de dados nacional, acessível 
pela internet, contendo informa-
ções unificadas sobre deslocamen-
to de servidores públicos por remo-
ção ou redistribuição. A proposta 
tramita na Câmara dos Deputados.

O site do cadastro deverá dispo-
nibilizar requerimentos de redistri-

buição e de remoção por permuta, 
e informações detalhadas sobre 
processos seletivos de remoção 
com inscrições abertas em órgãos 
públicos.

A proposta é do deputado Ema-
nuel Pinheiro Neto (PTB-MT). Ele 
afirma que o objetivo é dar trans-
parência ao processo e facilitar o 
deslocamento a pedido de servi-
dores públicos para outro local de 

trabalho.
“É certo que milhares de pe-

didos de permuta são realizados 
informalmente por servidores pú-
blicos. Assim, com vistas a reunir 
em apenas uma ferramenta os da-
dos de todos os servidores do País, 
propomos a criação de um cadastro 
nacional oficial em site da inter-
net”, disse Pinheiro Neto. (Agência 
Câmara)

DivULGAçAO 
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LUiz SANTANA 

NAJARA ARAUJO/ CÂMARA DOS DEPUTADOS

Proposta cria cadastro 
com informações 
sobre transferência de 
servidores públicos

em que a economia enfrenta duros 
desafios, como o endividamento pú-
blico. A proposta tende a aumentar 
o investimento, e por consequência, 
possibilitará a concretização de ou-

tras políticas públicas importantes”, 
finaliza os especialistas do Destaque 
no Congresso.

Os projetos e ações do deputado 
Marcelo Freitas podem ser encontra-

dos no site do parlamentar (www.
delegadomarcelofreitas.com.br), em 
suas redes sociais e em sua página na 
Câmara. (GISSELE NIZA – Assessora 
de imprensa)

Em reunião no dia 4 de dezembro de 2020, a Mesa da Assembleia 
foi eleita. Os deputados que a compõem permanecerão na 

direção dos trabalhos até o final da legislatura 
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Governo Federal lança edital para 
revitalizar o rio São Francisco

Codanorte pede a Zema para acelerar 
Usinas de Triagem

Estado lança primeiro edital para venda 
de imóveis em 2021

Saiba como economizar energia em dias 
de calor

GIRLENO ALENCAR

O Ministério do Desenvolvi-
mento Regional (MDR) lançou 

edital de chamamento público 
para inscrição de projetos de re-
vitalização de bacias hidrográficas 
no país, com ênfase do rio São 

Francisco. O objetivo é selecio-
nar projetos que contemplem o 
uso sustentável dos recursos na-
turais e a melhoria da disponibi-

O presidente Eduardo Rabelo 
Fonseca, do Consórcio intermu-
nicipal para o Desenvolvimento 
Ambiental Sustentável do Norte de 
Minas (Codanorte), entregou ao 
governador Romeu zema, em audi-
ência na terça-feira na Cidade Admi-
nistrativa, a ajuda do Estado junto 
ao Ministério do Meio Ambiente 
para implantar Usinas de Triagens 
e Compostagens. No documento, 
o dirigente explica que preocupado 
com a geração de resultados efeti-
vos de seus entes consorciados e na 
busca de soluções compartilhadas 
para a gestão dos resíduos sólidos 
municipais solicita a intervenção e 
celeridade em relação aos Projetos 
de Usina de Triagem e Composta-
gem (UTC) de Resíduos Sólidos 
Urbanos – um importante pilar do 
Programa “Norte sem Lixões”.

O documento cita que em julho 
de 2020, o Codanorte protocolou 
no Ministério de Meio Ambiente 
a solicitação de liberação desses 

recursos para a implantação das 
Usinas de Triagem e Compostagem 
nos 34 municípios previamente 
analisados, em pedido entregue 
pelo secretário-executivo Enilson 
Francisco dos Santos, quando o 
MMA prometeu estudar como 
viabilizar o pedido, que está em 
conformidade com a Resolução Co-
nama nº 404, de 11 de novembro 
de 2008 e a Deliberação Normativa 
COPAM 213, de 2018, ao permitir 
a elaboração do diagnóstico prévio 
da situação dos locais de disposição 
final dos resíduos sólidos urbanos, 
dentre outras diretrizes.

O governador Romeu zema 
prometeu interceder junto ao mi-
nistro Ricardo Sales. O presidente 
Eduardo Rabelo afirma que “consi-
derando a dificuldade das cidades 
de pequeno e médio porte em 
destinar adequadamente seus resí-
duos, pela inviabilidade econômica 
e técnica de se construir e operar 
aterros sanitários individuais foi 

planejada uma solução consorcia-
da, por microrregiões, em arranjos 
a fim de viabilizar financeiramente 
uma solução que acabe com este 
problema. Os arranjos de Januária e 
Brasília de Minas serão maiores que 
os arranjos de Japonvar e Coração 
de Jesus”.

O arranjo de Januária atenderá 
os municípios de Januária, Pedras 
de Maria da Cruz, Bonito de Minas, 
Cônego Marinho, itacarambi e São 
João das Missões. O arranjo Brasília 
de Minas subsidiará as cidades de 
Brasília de Minas, Ubaí, icaraí de 
Minas, São Francisco, Luislândia e 
Campo Azul. Cada um tem o custo 
de R$ 1.563.874,95. O arranjo de 
Japonvar atenderá os municípios 
de São João da Ponte, ibiracatu, Ja-
ponvar, Lontra, Mirabela e varzelân-
dia. O arranjo de Coração de Jesus 
atenderá as cidades de Coração de 
Jesus, ibiaí, Lagoa dos Patos e São 
João do Pacuí Cada um tem o valor 
de R$ 1.246.051,58. (GA)

A Minas Gerais Participações 
S.A. (MGi), empresa do Governo 
do Estado vinculada à Secretaria de 
Fazenda (SEF/MG), abriu o primei-
ro edital de concorrência pública 
na modalidade Melhor Oferta para 
alienação de bens de não uso de 
2021. O documento prevê a ven-
da de 19 itens selecionados, cujos 
preços variam entre R$64,4 mil e 

R$ 10.620 milhões, localizados em 
Minas Gerais e no Rio de Janeiro. 

“Serão vendidas grandes áreas, 
com mais de 20 mil metros quadra-
dos, lotes e salas comerciais”, ex-
plica o diretor-presidente da MGi, 
Weverton vilas Boas.

O edital com a descrição dos 
itens à venda, os valores de oferta 
mínimos, as localizações exatas de 

cada um, bem como as fotos e as in-
formações adicionais sobre os bens 
estão no site www.mgileiloes.com.
br. A equipe está disponível para 
atendimento dos interessados pelo 
e-mail vendas@mgipart.com.br 
ou via ligação e WhatsApp no (31) 
99990-1127.

PROPOSTAS - As entregas 

das propostas para imóveis das 
concorrências  já começaram e 
seguem até o dia 4/3, às 17h. Os 
interessados devem reunir a do-
cumentação requerida nos edi-
tais, que se altera entre pessoa 
física, jurídica ou jurídica estran-
geira, além de fazer o depósito 
caução no valor indicado e preen-
cher a proposta.

As propostas devem ser enca-
minhadas pelos Correios para o 
endereço da Cidade Administra-
tiva Presidente Tancredo Neves 
(Rodovia Papa João Paulo ii, 4001 
- Prédio Gerais - 4º andar - bairro 
Serra verde, Belo Horizonte - MG 
- CEP 31.630-901) ou entregues 
pessoalmente no setor de proto-
colo do prédio Gerais.

Os documentos enviados serão 
abertos no dia 8/3, às 10h. Quem 
oferecer o maior valor pelo imóvel 
será o arrematante. A devolução da 
caução aos interessados vencidos 
ou desclassificados, sem qualquer 
acréscimo, será realizada no pra-
zo máximo de até cinco dias úteis 
contados a partir da homologação 
da licitação. (Agência Minas)

O verão brasileiro exige o uso 
de eletrodométicos que ameni-
zam o calor: ventiladores, cli-
matizadores de ar e aparelhos 
de ar-condicionado. Contudo, o 
uso desses equipamentos requer 
atenção, pois impactam a conta 
de luz. Diante das altas tempera-
turas, o que fazer para gastar me-
nos sem abrir mão do conforto? 
A seguir, a Cemig lista algumas 
dicas para otimizar o uso dos 
aparelhos que refrescam a rotina.   

Mais popular entre os apare-
lhos, o ventilador também é o 
que possui menor potência. Por 
ter custo mais baixo, é o prefe-
rido para aplacar o calor. Porém, 
vale um cuidado. Thiago Batista, 

engenheiro de Eficiência Ener-
gética da Cemig, destaca que, 
apesar de gastar menos energia, 
é preciso prestar atenção no tem-
po de utilização do ventilador.

“O consumo de energia de-
pende, basicamente, de duas 
variáveis: potência em Watts ( W ) 
dos equipamentos e do tempo de 
utilização (em horas). Para utili-
zar corretamente a energia, de-
ve-se atuar nessas duas variáveis. 
Por isso, mesmo que o ventilador 
tenha uma potência menor, se 
o aparelho ficar ligado por um 
período muito longo, o cliente 
poderá ter um aumento signifi-
cativo na conta de energia”, pon-
dera.

AR-CONDICIONADO - O es-
pecialista também esclarece que 
o ar-condicionado tem uma po-
tência elevada e que funciona de 
forma similar à geladeira, só que 
retirando o ar quente do ambien-
te. Por isso, recomenda que o 
consumidor também fique atento 
ao tempo de utilização.

Para quem pensa em adquirir 
um aparelho desse tipo, vale ou-
tra dica: o ideal é comprar os que 
têm selo Procel ou que venham 
com a etiqueta do inmetro com 
a letra “A”, pois são os mais efi-
cientes.

“Para as residências, existem 
dois modelos: o do tipo janela 
(menos eficiente) e o Split, que 

é mais eficiente. Na aquisição de 
qualquer um deles deve-se dar 
preferência para àqueles cujo 
selo também indica a média pro-
vável de consumo mensal”, afir-
ma.

Batista ainda destaca uma 
vantagem dos modelos Split.  Se-
gundo ele, o modelo tem opções 
com tecnologia ‘inverter’, que é 
ainda mais eficiente, pois traba-
lha na medida certa para manter 
a temperatura ajustada.

O especialista lista outras 
dicas de economia para o uso 
adequado dos equipamentos de 
ar-condicionado. “É importante 
manter o ambiente fechado; co-
locar cortinas ou persianas para 

evitar a incidência de luz solar; 
manter a temperatura em 23 ou 
24 graus – que é a de conforto. 
Essas ações contribuem para a 
utilização dos aparelhos de for-
ma consciente e aproveitando 
seus benefícios”, afirma.

Além disso, o engenheiro 
da Cemig destaca que todos os 
protocolos das organizações 
de saúde estão recomendando, 
neste momento de pandemia, a 
não utilização do ar-condiciona-
do, uma vez que é importante a 
circulação e renovação do ar em 
ambiente fechados. Mas, caso o 
uso do aparelho seja imprescin-
dível, é importante que o filtro 
passe por limpeza frequente.

ECONOMIA NO BANhO - Boa 
notícia é que o maior gasto com 
aparelhos de ventilação e refrigera-
ção tendem a ser compensados pela 
economia com o chuveiro quente, 
equipamento que consome muita 
energia e costuma ser responsável 
por grande fatia da conta de luz.

“Ao colocar a chave do chuveiro 
na posição verão, as pessoas podem 
ter economia de, aproximadamen-
te, 30% do consumo do aparelho 
ligado em sua potência máxima. 
Mas, mesmo assim, é importante 
que o tempo seja mantido, pois 
não adianta diminuir a potência do 
equipamento e aumentar o tempo 
de banho”, alerta Batista. (Agência 
Minas)

RegiOnal
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lidade de água em quantidade e 
qualidade para os usos múltiplos. 
instituições privadas, com ou sem 
fins lucrativos, interessados em 
participar têm até 11 de fevereiro 
para apresentar suas propostas. 
Os projetos devem ser voltados 
para as quatro bacias hidrográfi-
cas consideradas prioritárias pelo 
Governo Federal: São Francisco, 
Parnaíba, Taquari e Tocantins-A-
raguaia.

Após análise e seleção por co-
missão pública, os projetos serão 
divulgados no portal do MDR, 
visando fazer a conexão entre as 
iniciativas selecionadas e organi-
zações e empresas que desejem 
apoiar essas iniciativas financeira-
mente. “Apoiar a agenda de revita-
lização de bacias hidrográficas já 
é parte da estratégia de sustenta-
bilidade de muitas empresas bra-
sileiras que associam o patrocínio 
de projetos à sua atividade econô-
mica e ao ganho de imagem junto 
à sociedade. Além disso, a agenda 
verde permite o acesso a merca-
dos consumidores e financeiros 

que são hoje fortemente influen-
ciados por questões ambientais e 
sociais”, afirma o ministro do De-
senvolvimento Regional, Rogério 
Marinho.

As ações propostas devem con-
templar os seguintes eixos temáti-
cos: manejo florestal sustentável; 
proteção e recuperação de áreas 
de preservação permanente, prio-
ritariamente de nascentes, e de 
áreas de recarga de aquíferos; 
implantação de sistemas agroflo-
restais; contenção de processos 
erosivos; soluções sustentáveis 
de saneamento no meio rural e 
reuso de água no meio urbano; 
técnicas de engenharia natural 
para infiltração da água com com-
provados benefícios ambientais; 
ações que levem à redução da 
criticidade hídrica; e economia 
circular da água.

O edital de chamamento pú-
blico faz parte do Programa Águas 
Brasileiras, que visa garantir água 
de qualidade para a população e 
atrair investimentos privados para 
projetos de recuperação e pre-

servação de áreas degradadas em 
diversas partes do país. A ação re-
úne, além do MDR, os ministérios 
da Agricultura, Pecuária e Abasteci-
mento (Mapa), do Meio Ambiente 
(MMA), da Ciência, Tecnologia e 
inovações (MCTi), a Controladoria-
Geral da União (CGU), a Agência 
Nacional de Águas e Saneamento 
Básico (ANA) e a Companhia de 
Desenvolvimento dos vales do São 
Francisco e do Parnaíba (Codevasf ).

“A água está presente em tudo. É 
um elemento essencial para a vida 
e também um diferencial estraté-
gico para o Brasil. Se preservada 
e explorada de maneira correta, é 
decisiva para a competitividade do 
País no exterior”, destaca Marinho. 
“O Brasil precisa cuidar cada vez 
melhor de suas fontes hídricas para 
que seja possível a todos terem 
acesso em quantidade e qualidade 
suficientes para o consumo e as ati-
vidades econômicas, no presente e 
para as próximas gerações. Cuidar 
das nossas águas resulta em cuidar 
do presente e do futuro do Brasil”, 
ressalta. 
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Procon estadual fiscaliza superlotação 
no transporte coletivo em Moc

GIRLENO ALENCAR 

O Procon Estadual, vinculado à 
Curadoria do Consumidor do Mi-
nistério Público, realizou na manhã 
de ontem (27) a fiscalização nos 
ônibus do transporte coletivo urba-
no de Montes Claros, para verificar 
a denúncia de superlotação e des-
cumprimento do Decreto Municipal 
4046, que permite no máximo 30% 

de pessoas em pé, além da capaci-
dade de passageiros assentados. O 
fiscal e analista Rilton Chagas fez a 
fiscalização com apoio da Guarda 
Municipal e MCTrans. Na terça-fei-
ra foi realizada a primeira etapa da 
fiscalização. Dos 77 veículos fisca-
lizados nos dois dias, somente um 
apresentou a superlotação. Porém, 
o Procon Estadual orientou os usu-
ários que ao constatarem a superlo-

tação, registrem com fotos e vídeos 
e depois encaminhe à MCTrans e ao 
Procon Estadual para a tomada de 
providencias.

Os fiscais da MCTrans explicam 
que foram aplicadas 18 notifica-
ções às duas concessionárias por 
superlotação, no período de 29 de 
dezembro de 2020 a 15 de janeiro 
de 2021, por apresentarem mais de 
30% de pessoas, com elas estando 

em pé. Na ação de fiscalização do 
Procon Estadual, o analista Rilton 
Chagas fez a abordagem na praça 
Doutor Carlos, que é o principal 
ponto de embarque e desembarque 
de passageiros. Ele aproveita a para-
da do veiculo para verificar quantas 
pessoas descem no local. Depois 
entra no ônibus e faz a contagem 
do número de passageiros. Se 
constatada a irregularidade, é que 

deve formular a denúncia. Chagas 
concluiu o relatório e repassou ao 
promotor Felipe Gustavo Gonçal-
ves Caires, que definirá as medidas 
a serem adotadas.

A dona de casa Maria de Lourdes 
reside no Grande Delfino e alega 
que no horário de pico a quantida-
de de passageiros é muito grande e 
incomoda os usuários. Ela afirma 
que o Procon Estadual deveria fazer 

a fiscalização de forma disfarçada, 
colocando os seus fiscais de forma 
aleatória nos ônibus, principalmen-
te às 7 horas ou às 19 horas, quan-
do fará bons flagrantes. “Eu uso o 
lotação por falta de opção. Falavam 
que o preço estava defasado. Agora 
aumentou. Porém o serviço conti-
nua a desejar”, explica a dona de 
casa, que cruza a cidade para traba-
lhar no bairro ibituruna.

FOTOS: GiRLENO ALENCAR 

Humberto reúne secretariado e pede mais 
agilidade

O prefeito Humberto Souto re-
alizou reunião com o secretariado 
municipal no início da noite de ter-
ça-feira, quando pediu que houves-
se mais agilidade na tramitação dos 
processos de fomento a atividade 
produtiva, acabando com a burocra-
cia. Por isso, agora o desafio é elimi-
nar a maior quantidade de papeis e 
priorizar os meios digitais. O prefei-
to participou da reunião através de 
videoconferência, por causa do risco 
da Covid-19, enquanto o secretário 
municipal de Meio Ambiente, Paulo 
Ribeiro, ficou online, tendo em vista 
que está em tratamento. Na abertu-
ra da reunião o prefeito anunciou 
que deverá manter a mesma equi-
pe de trabalho da atualidade, com 
as mudanças ocorrendo apenas na 
Secretaria Municipal de Serviços 
Urbanos, com a saída do secretário 

vinícius versiane e o retorno de igor 
Dias, da área de Esportes.

Na reunião, depois de cada se-
cretário apontam suas demandas e 
dificuldades, ficou definido que a 
administração buscará avanços no 
relacionamento com a população, 
com foco na agilidade das deman-
das. Souto justificou que o modelo 
implantado nos quatro anos da ad-
ministração teve 97% de aprovação 
da população e por isso, manterá 
o estilo, com obras de asfaltamen-
to de ruas e de avenidas a serem 
urbanizadas. Porém lembrou que 
o ano de 2021 é atípico, por causa 
dos impactos na economia pela Co-
vid-19 e com isso, a queda de receita 
nos cofres municipais. Por isso, cada 
secretário deverá buscar a redução 
dos custos e aumentar a eficiência. 
Nesse processo, será implementada 

a digitalização de documentos, para 
acabar com o papel e assim, correr 
mais rápido o prazo.

O secretário municipal de Meio 
Ambiente Paulo Ribeiro apresentou 
a proposta de fomento ao desenvol-
vimento econômico na zona rural, 
estimulando as potencialidades 
de cada local. O projeto envolverá 
várias secretariais municipais e na 
reunião, Paulo Ribeiro propôs que 
seja iniciado pelos distritos de Mi-
ralta e vila Nova, que contam como 
atrativo a barragem, onde poderá 
funcionar um balneário. A proposta 
é que isso atraia os consumidores 
de Montes Claros interessados em 
comerem o frango caipira. Aliado 
a isso, como é base do deputado 
Marcelo Freitas, pedirá a ele para 
viabilizar o asfaltamento da estrada 
de acesso. (GA)
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Hospital Universitário alerta para 
aumento de picadas de peçonhentos 

Vacinômetro mostra NM com mais de 
7,8 mil vacinados contra a Covid-19

O Norte de Minas já vacinou 
7.811 idosos, indígenas e traba-
lhadores da saúde em 86 muni-
cípios em apenas oito dias de 
trabalho da campanha de vaci-
nação contra a Covid-19, doença 
causada pelo novo coronavírus. 
O levantamento realizado no iní-
cio da tarde de ontem (27), tem 
como base dados contabilizados 
por uma ferramenta de monito-
ramento criada pela Secretaria de 
Estado da Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG), denominada vacinô-
metro. Por meio dele, qualquer 
cidadão pode acompanhar quan-
tas pessoas já foram imunizadas e 
a quantidade de doses de vacinas 
distribuídas no Estado: coronavi-
rus.saude.mg.gov.br/vacinome-
tro.

De acordo com os dados inse-
ridos pelos municípios no painel, 
já são 115.219 mil vacinados em 
Minas Gerais. Do total de pessoas 
imunizadas, 5.087 residem em 54 
municípios que integram a área 
de atuação da Superintendência 

Regional de Saúde de Montes 
Claros (SRS). Entre as microrre-
giões que apresentam maior nú-
mero de pessoas vacinadas estão: 
Montes Claros (2.812); Janaúba/
Monte Azul (1.330); Taiobeiras 
(383); Bocaiuva (280); Coração 
de Jesus (148); Francisco Sá (85) 
e Salinas (49). A superintendente 
regional de saúde de Montes Cla-
ros, Dhyeime Thauanne Pereira 
Marques avalia que o trabalho 
que vem sendo executado pelos 
municípios está num bom ritmo. 
isso porque, entre as localidades 
que integram a SRS de Montes 
Claros o percentual de pessoas 
já vacinadas já é superior a 38%, 
de um total de 13.320 idosos e 
trabalhadores da saúde a serem 
imunizados.  

Por outro lado, com maior 
quantidade de pessoas já vacina-
das estão 25 municípios que inte-
gram a Gerência Regional de Saú-
de de Januária, totalizando 2.232 
pessoas, entre elas, 1.537 indíge-
nas residentes no município de 

São João das Missões. Já entre 
sete municípios que pertencem 
à Gerência Regional de Saúde de 
Pirapora o número de pessoas va-
cinadas até o início da tarde desta 
quarta-feira chegou a 492. Com 
um total de 42.280 doses da vaci-
na Coronavac repassadas ao Norte 
de Minas no dia 19 de janeiro, a 
estimativa da Secretaria de Estado 
da Saúde é de que sejam vacina-
das 21.140 pessoas com aplicação 
de duas doses do imunizante. Do 
total de idosos, trabalhadores da 
saúde e indígenas que compõem 
o grupo prioritário de vacinação 
nesta fase inicial da campanha 
contra a Covid-19, 13.320 pesso-
as devem ser vacinadas entre os 
municípios que pertencem à SRS 
de Montes Claros. Outras 7.040 
pessoas devem ser imunizadas 
nos municípios que integram a 
área de abrangência da GRS de 
Januária e 780 à GRS de Pirapora.

Para que o vacinômetro apre-
sente dados compatíveis entre o 
quantitativo de doses distribuídas 

WESLEY GONçALvES 

GIRLENO ALENCAR

O Hospital Universitário Cle-
mente de Faria está preocupado 
com a quantidade de ataque de 
animais peçonhentos, pois alerta 
que nesta época do ano, com o 
clima úmido e quente do verão, as 
pessoas devem redobrar os cuida-
dos em relação à proliferação de 
escorpiões, aranhas, cobras, lagar-
tas e outros animais venenosos. O 
alerta é do médico pediatra Carlos 
Lôpo, da equipe do Hospital da 
Unimontes.  Em 2020, o HUCF 
atendeu a 6.084 casos de pessoas 
que sofreram ataques de animais 
peçonhentos, sendo registrada 

uma pequena queda (3,93%) em 
relação a 2019 (6.333 atendimen-
tos). O escorpião é a espécie peço-
nhenta com o maior registro de ví-
timas, respondendo por 44,49% do 
total de ocorrências desta natureza 
no HUCF nos últimos dois anos. 
Os dados foram divulgados nesta 
semana pelo Escritório de Qualida-
de do HUCF.

O médico afirma que “recebe-
mos continuamente as vítimas de 
Montes Claros e de outros muni-
cípios do Norte de Minas, que so-
freram acidentes com animais pe-
çonhentos. O alerta à população é 
importante devido à característica 
previsível destes envenenamentos, 

principalmente neste período de 
calor e umidade e de isolamento 
social. O envenenamento por con-
tato acidental com o escorpião, 
responsável pelo maior número 
de casos notificados, ocorre prin-
cipalmente dentro das casas. Não 
pode se esquecer, também, da 
prevenção também com aranhas e 
cobras. Os primeiros cuidados após 
o acidente são determinantes. Feliz-
mente, com a conscientização e os 
cuidados, já é possível considerar a 
redução do registro de óbitos e no 
número de pacientes internados”, 
destaca o pediatra.

Conforme o relatório, em 2020, 
apesar do esforço da equipe do 

Hospital Universitário em salvar vi-
das, o HUCF registrou quatro óbitos 
de vítimas de animais peçonhentos, 
sendo a maioria de pacientes que 
foram transferidos em estado gra-
ve, vindos de outros municípios da 
região. Em 2019, foram registradas 
quatro mortes de vítimas de com-
plicações decorrentes de picadas 
de animais peçonhentos. 

De acordo com os números do 
Escritório da Qualidade do HUCF, 
em 2020, foram atendidas na unida-
de 2.689 vítimas de picadas de es-
corpião, 3,24% a menos do que os 
casos de 2019 (2.770). No ano pas-
sado, janeiro foi o mês com maior 
quantidade de pessoas atacadas 

pelo escorpião, com 705 casos – 
contra 667 ataques registrados em 
2019 – queda de 5,39% em relação 
a janeiro do ano retrasado (5,39%).

As cobras estão como a segunda 
maior causa de acidentes com espé-
cies venosas registradas pelo servi-
ço especializado do HUCF, um au-
mento de 7,23% dos atendimentos 
de um ano para outro – 252 (2020) 
contra 234 (2019). Em 2020, o 
HUCF atendeu 54 pessoas atacadas 
por aranhas, 15,62% inferior ao nú-
mero de vítimas da mesma espécie 
no ano anterior (64). Os casos de vi-
timas de abelhas e vespas em 2020 
foram 54, queda de 29,62% em re-
lação aos caos de 2019 (38). Foram 

atendidas pela unidade hospitalar 
sete vítimas atacadas por artrópo-
des em 2020 – aumento de 40% 
em relação a 2019 (cinco casos). E, 
em último lugar, outros répteis com 
um ataque em 2019 e nenhum no 
ano passado.

Ainda conforme os dados do 
Escritório da Qualidade do HUCF, 
em 2020, houve o registro de 20 
ataques de animais venenosos não 
identificados, com redução de 
53,84% em comparação com os 
65 casos de 2019. Ainda no ano 
retrasado, a unidade ambulatorial 
atendeu a uma vítima de “répteis 
não identificados”, não ocorrendo 
nenhum caso semelhante em 2020.

 
 
 
                                                                                                                                                                                                               

 

EDITAL DE LEILÃO ONLINE DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – SICOOB CREDINOR  
 

O Credor Fiduciário Cooperativa de Crédito Credinor Ltda  - SICOOB CREDINOR  inscrita 
no CNPJ sob o número  21.866.694/0001-14 com sede na Rua Pires e Albuquerque, 540 
Centro Montes Claros/MG, autoriza o Leiloeiro Oficial Marcus Vinícius da Silva - Matrícula 
107 JUCEMG, com endereço na Rua Tiradentes, 765 Sala 401 Montes Claros/MG com 
endereço eletrônico: www.marcusviniciusleiloes.com.br, Email: 
marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br - Telefones:(38)3221-5324/99125-4664/99909-7240 a 
realizar 1º e 2º Leilão eletrônico através da plataforma eletrônico 
www.marcusviniciusleiloes.com.br. Alienação Fiduciária, tendo como Fiduciante o Sr. 
Marcus Vinícius Pires Bispo, brasileiro, casado, CPF: 644.188.206-04, CNH: 641638104 
MG, produtor rural; e como Credor Fiduciário a Cooperativa de Crédito Credinor Ltda – 
Sicoob Credinor - Abertura de Crédito nº 102.682 de 09/03/2012, que será realizado nos 
termos da Lei nº 9.514/97. O Primeiro Leilão ONLINE terá início dos lances no dia 
11/02/2021 a partir das 8:00 horas e encerramento no dia 22/02/2021 às 14:00 horas 
(Horário de Brasília/DF). Não havendo comprador no primeiro leilão será realizado o 
Segundo Leilão ONLINE com início dos lances no dia 23/02/2021 a partir das 8:00 horas 
com encerramento dos lances no dia 10/03/2021 às 14:00 horas (Horário de Brasília/DF). 
Descrição do bem: Imóvel rural situado na Fazenda Buriti dos Almeidas, no distrito de 
Buenópolis/MG com área de 282,7015 há (duzentos e oitenta e dois hectares, setenta ares 
e quinze centiares) com benfeitorias (01 casa colono, 01 casa sede, 01 curral, 01 sala de 
ordenha e outros). Título de Domínio: Escritura Pública de Compra e Venda lavrada no livro 
nº 033, as fls. 045, no cartório do 2º Ofício de Tabelionato de Notas da Comarca de 
Buenópolis/MG, registrada em 16 de fevereiro de 2011 e registrada no livro 02, sob o nº. R-
02, referente a matrícula nº. 4.927 no Cartório de Registro de Imóveis de Buenópólis/MG, 
em 18 de fevereiro de 2011, com posterior registro no livro nº 02, sob o nº R-01, referente à 
matrícula nº 6.526 registrada no Cartório de Registro de Imóveis de Buenópólis/MG em 14 
de fevereiro de 2012 e com registro atual na Matrícula 7.226 - AV-02 - PROT: 18.625 
registrada em 02 de junho de 2017 no mesmo cartório. Valor de avaliação: R$ 
1.063.036,54 (um milhão, sessenta e três mil, trinta e seis reais e cinquenta e quatro 
centavos). No primeiro leilão o bem será vendido por valor igual ou superior ao da 
avaliação. Não havendo arrematante no primeiro leilão, no segundo, o bem poderá ser 
vendido por valor igual ou superior ao da dívida, das despesas, dos prêmios de seguros e 
dos encargos legais, inclusive tributos. O valor da dívida será disponibilizado na plataforma 
digital: www.marcusviniciusleiloes.com.br, site deste leiloeiro. 

Taxa do leilão: A comissão do valor de 5% (cinco por cento) referente ao valor da 
arrematação será paga ao leiloeiro pelo arrematante através de depósito em conta 
bancária fornecida por este leiloeiro. Havendo acordo, remição ou pagamento dos bens 
após a arrematação dos bens o executado pagará ao leiloeiro o valor de 5% (cinco por 
cento) sobre o valor da arrematação dos bens. Condições do pagamento: O arrematante 
fará no dia do leilão o pagamento referente o valor da arrematação e o valor da comissão 
do leiloeiro por meio de transferência bancária ou em cheques. Em caso de não pagamento 

 
 
 
                                                                                                                                                                                                               

 

da arrematação e comissão do leiloeiro será aplicada multa de 10%(dez por cento) do valor 
da arrematação ao arrematante. Condições Gerais: As fotos dos bens disponibilizadas no 
site deste leiloeiro são meramente ilustrativas, devendo o interessado em participar do 
leilão, vistoriar previamente os bens que serão vendidos no estado em que se encontram. 
Não cabendo qualquer reclamação posterior. Poderão ofertar lances P.F (CPF) e P.J 
(CNPJ). Os interessados em participar do leilão através da plataforma digital: 
www.marcusviniciusleiloes.com.br deverão fazer o cadastro com antecedência mínima de 2 
(dois) dias úteis para a habilitação até às 17:00 horas nas datas que antecedem os leilões. 
Todos os procedimentos e normas impostas para o referido cadastro estão no site deste 
leiloeiro. Não será de responsabilidade deste leiloeiro eventuais problemas técnicos, 
operacionais ou falhas de conexão que venha a ocorrer durante o leilão. Para participar do 
leilão os interessados deverão ter os cadastros aprovados. Todos os lances serão 
registrados. Não será permitido lance inferior ao estabelecido neste edital. Outras 
informações que se façam necessárias poderão ser obtidas junto ao Leiloeiro. O imóvel 
será vendido no estado em que se encontra, não podendo o arrematante alegar 
desconhecimento das condições, características e estado de conservação. Correrão por 
conta do comprador todas as despesas relativas a aquisição do imóvel no leilão, como: 
pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do leiloeiro sobre o valor de 
arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, ITR, 
Foro, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. Caso 
haja arremate a escritura de venda e compra serão firmados em até 60 dias da data do 
leilão. O imóvel se encontra ocupado. A desocupação ocorrerá por conta do comprador, 
porém a reintegração na posse poderá ser solicitada de acordo com o disposto no artigo 
30, da Lei 9.514/97, em 60 dias.  As demais condições obedecerão ao que regula o 
Decreto nº 21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto 
nº 22.427 de 1º de fevereiro de 1.933, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial. 

Por ocasião da Lei 9.514/97, foram atualizadas as avaliações do imóvel para 
realização deste procedimento. 

Observações: 

a) Valor mínimo do imóvel para o 1º leilão: Corresponde ao valor de mercado do imóvel. 

b) Valor mínimo do imóvel para o 2º leilão: Corresponde ao valor da dívida ajuizada, 
acrescido das despesas, na forma prevista no artigo 27 da Lei 9.514/97. 

 

 

 

e o número de vacinados, é preci-
so que os municípios alimentem 
a ferramenta diariamente por 
meio do Painel vacinação Sars-
Cov-2-MG, que segue a mesma 
lógica do Boletim Epidemiológi-
co Covid-19. Os dados são com-
pilados a partir das informações 
enviadas para a SES-MG. A ferra-
menta foi criada pelo grupo de 
profissionais da Sala de Situação, 
também responsável pela forma-
tação do Boletim Epidemiológico 
SARS-Cov-2. “Esta é mais uma fer-
ramenta que o Governo de Minas 
coloca à disposição para transmi-
tir aos mineiros o máximo de in-
formações possíveis sobre ações 
relacionadas ao monitoramento 
da pandemia. A transparência 
na comunicação é um valor para 
nós. Por isso, reforço o pedido 
de que os municípios preencham 
os dados com a maior agilidade 
possível para que o vacinômetro 
reflita a realidade”, diz o secretá-
rio de Estado de Saúde de Minas 
Gerais, o médico Carlos Eduardo 
Amaral.

O Painel de vacinação Sar-
s-Cov-2 MG deve ser acessado 
clicando no link coronavirus.
saude.mg.gov.br/vacinometro. A 
partir deste acesso os municípios 
iniciam o processo de preenchi-
mento das informações utilizan-
do o e-mail cadastrado. Dentro 
do ambiente virtual, o município 
deve completar espaços de nome 
e telefone e iniciar o preenchi-
mento das informações sobre 
quantitativos de pessoas vacina-
das, começando pela Fase 1, re-
ferente aos públicos prioritários. 
Atenção com os erros de digita-
ção, eles podem inviabilizar todo 
o trabalho; O primeiro grupo 
contabilizado por meio das doses 
1 e 2 são os indígenas aldeados, 
maiores de 18 anos. É importante 
que seja inserido, nos campos de-
terminados no painel, a dose mi-
nistrada. O mesmo procedimento 
deve ser repetido para os idosos 
que vivem em instituições de lon-
ga permanência e também para 
pessoas com deficiência em resi-
dências inclusivas. Para cada um 

destes públicos o painel separa 
espaço de registro da dose 1 e 2.

Para os profissionais de saúde 
também existem dois campos se-
parados em dose 1 e dose 2 e à 
medida em que os municípios vão 
preenchendo os campos do painel 
vai-se formando o acumulado de 
indivíduos imunizados. O Painel 

vacinação Sars-Cov-2-MG contem-
pla também a fase 2 da campanha 
de vacinação, bem como o registro 
de eventos adversos e os estoques 
de vacinas que cada lugar tem. Os 
municípios ainda podem usar o 
Painel para se comunicar com a 
SES-MG preenchendo espaço livre 
para comentários. (GA)
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Polícia Civil desarticula grupo 
criminoso em Janaúba 

Família encontra bebê 
abandonado em calçada 
no Norte de Minas

Homem é preso por atirar cinco vezes 
contra o próprio irmão 

Caminhão carregado com 
ripas tomba na BR-251

Uma pessoa morre e 
três ficam feridas em 
acidente na BR-135

A Polícia Civil de Minas Gerais 
desarticulou, em Janaúba, um 
grupo criminoso que agia no bair-
ro Novo Paraíso comercializando 
substâncias ilícitas. Desde o final de 
novembro/2020 a Agência de inte-
ligência da Polícia Civil de Janaúba 
investiga o comércio de substâncias 
entorpecentes naquele bairro. A 
PCMG identificou três envolvidos, 
eles são os principais traficantes 
identificados durante a investigação 
iniciada.

Em um trabalho conjunto que 
reuniu alguns Setores da Polícia 
Civil, chefia, inspetoria, Cartório e 
perícia, os agentes de inteligência 
conseguiram qualificar e individua-

lizar a conduta de cada  integrante 
dentro do grupo. Diante disso, re-
presentou-se pela Prisão Preventi-
va dos investigados junto à Justiça 
Local.

Devido a necessidade de uma 
ação Policial cuidadosa, objetivan-
do evitar o subterfúgio dos inves-
tigados, as prisões ocorreram em 
datas distintas. Três investigados de 
19, 20 e 21 anos, foram presos por 
crime de tráfico de drogas e forma-
ção de quadrilha, sendo o último 
preso na terça-feira 26/01, pela Po-
lícia Militar, e os dois primeiros em 
data anterior pela Polícia Civil.

O que chamou a atenção, neste 
caso, foi a integração dos setores 

dentro da Polícia Civil no desen-
rolar das investigações. Estiveram 
envolvidos: Delegada regional, De-
legados da Especializada, Agentes 
de inteligência, Escrivão de Polícia 
e o Perito Criminal. Essa ação per-
feitamente integrada da PC gerou 
a excelência das investigações, re-
duzindo de forma significativa o 
risco de erros e a possibilidade de 
resposta em tempo reduzido para 
a apuração do crime e prisão dos 
alvos. Assim, a Polícia Civil de Ja-
naúba mantém o seu compromisso 
com a comunidade local e regiões 
circunvizinhas no combate ininter-
rupto ao tráfico de drogas e promo-
ção da paz social.

Uma família encontrou um 
bebê abandonado em Salinas, 
no Norte de Minas, no início da 
manhã dessa quarta-feira (27). A 
menina estava enrolada em uma 
manta e foi deixada na calçada de 
um comércio no bairro panora-
ma. Salinas tem cerca de 41 mil 
habitantes, segundo o instituto 
brasileiro de geografia e estatísti-

ca (ibge).
O técnico em manutenção 

Darcy Pereira da Silva contou que 
passava de carro com a família 
quando a filha, de 12 anos, perce-
beu que tinha uma criança na cal-
çada. A família acionou a Polícia 
Militar, que levou a criança para 
o hospital, onde foi avaliada por 
uma pediatra. O conselho tutelar 

também foi acionado e acompa-
nha o caso.

A família de Darcy se apai-
xonou pela menina e resolveu 
chamá-la de vitória. Eles acom-
panharam o atendimento no 
hospital e pretendem manter um 
vínculo com a criança. “Estamos 
chamando de vitória, porque foi 
uma vitória achá-la viva e bem, ela 

poderia ter sido atacada por ani-
mais peçonhentos ou até por ca-
chorros. Queremos acompanhá-la 
pelo resto da vida e ajudar no que 
ela precisar. É um vínculo que va-
mos levar pra sempre”.

Até a publicação dessa reporta-
gem, a polícia fazia rastreamento 
para identificar a pessoa respon-
sável por abandonar o bebê. 

Na região Central de Minas, um 
homem, de 35 anos, foi preso após 
atirar no próprio irmão, de 33. A 
vítima foi atingida com cinco tiros 
dentro de casa após se desentender 
com o irmão, que não aceitava sua 

orientação sexual. “Na mesma data, 
ele já tinha registrado um boletim 
de ocorrência de injúria, cujo autor 
foi o irmão. Eles haviam discutido 
por conta da orientação sexual e as 
discussões eram constantes. A víti-

ma disse que sofria ameaça porque 
o irmão não aceitava sua opção”, 
disse o tenente Bruno Lima.

Após o crime, o suspeito fugiu 
e foi preso em um matagal no Bair-
ro Santa Filomena. Ele estava com a 

arma e confessou a tentativa de ho-
micídio.

“Ele estava portando a arma de 
fogo usada no crime que ainda estava 
com os cartuchos deflagrados. O sus-
peito confessou e disse que já tinha 

atritos familiares com o irmão e deci-
diu pegar uma arma e atirar após uma 
discussão”, explicou o tenente.

O homem foi levado para a dele-
gacia e posteriormente será encami-
nhado ao presídio de Diamantina. 

Até a publicação dessa reportagem, 
ele não tinha advogado de defesa, 
segundo a Polícia Civil. A vítima foi 
socorrida pelos bombeiros e per-
manece internada no Hospital ima-
culada Conceição.

Um caminhão carregado com ri-
pas tombou na BR-251, em Salinas, 
na noite de terça-feira (26). Segundo 
a Polícia Rodoviária Federal, o moto-

rista contou que perdeu o controle 
da direção porque a carga moveu 
ao fazer uma curva. Ele foi socorrido 
com fratura por uma equipe do Samu 

e levado para o hospital de Taiobeiras.
Parte da carga ficou espalhada no 

acostamento e houve vazamento de 
diesel. Os bombeiros controlaram o 

trânsito até a chegada da PRF e depois 
espalharam serragem na pista para 
eliminar o risco de acidentes. O tom-
bamento foi na altura do KM-331.

Uma pessoa morreu e três ficaram 
feridas em um acidente envolvendo 
dois carros na BR-135, em Montes 
Claros, na manhã desta quarta-feira 
(27). Segundo as primeiras informa-
ções da Polícia Militar Rodoviária, 
um dos motoristas, que seguia senti-

do Montes Claros, tentava fazer uma 
ultrapassagem em local proibido e 
bateu de frente com o outro carro. 
Ele morreu no local do acidente. 
Outras duas pessoas que estavam no 
veículo e a motorista do carro atingi-
do ficaram feridas e foram socorridas 

por ambulâncias da Eco-135.
De acordo com a assessoria, os 

feridos foram levados para a Santa 
Casa de Montes Claros; um em es-
tado grave. O trânsito ficou interdi-
tado nos dois sentidos na altura do 
KM-394 e foi liberado às 10h.
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Tribunal de Justiça instala Cejucs 
em São Romão

Codevasf investe R$ 217 mi no 
desenvolvimento regional de MG em 2020

Projeto Hidroagrícola Jequitaí é uma das 
obras em MG

DivULGAçãO

DivULGAçãO/ CODEvASF

GIRLENO ALENCAR

O 3º vice-presidente do Tri-
bunal de Justiça de Minas Gerais 
(TJMG), desembargador Newton 
Teixeira Carvalho, inaugurou ter-
ça-feira o Centro Judiciário de 
Solução de Conflitos e Cidadania 
(Cejuscs) em São Romão, no Nor-
te de Minas e em outras quatro 
cidades. Com estas inaugurações, 
os Cejuscs estão presentes em 
207 das 297 comarcas mineiras. O 
Projeto Justiça Eficiente (Projef ), 
que norteia as ações desta gestão, 
prevê a instalação de Cejuscs em 
todas as comarcas do Estado até 
o fim da gestão do presidente do 
TJMG, Gilson Soares Lemes. Todas 
as cerimônias foram realizadas re-
motamente. 

O desembargador Newton Tei-
xeira Carvalho comemorou a ins-
talação dos novos centros judiciá-
rios, o que, segundo ele, traz para 
as comarcas uma nova forma de se 

fazer justiça. “Os Cejuscs incenti-
vam a composição, a conciliação, os 
acordos entre as partes, evitando-se 
uma demanda judicial que pode se 
arrastar por muitos anos. A conci-
liação é uma forma moderna de se 
fazer justiça e de se alcançar a paz 
social”, explica. Além da instalação 
física dos Cejuscs, o desembargador 
Newton Carvalho anuncia e incen-
tiva a chamada justiça itinerante. 
Trata-se de uma nova forma de levar 
o Poder Judiciário a pequenas cida-
des e distritos que não possuem 
prédios físicos do Tribunal de Jus-
tiça e que será feita por meio dos 
Cejuscs. “A justiça itinerante chega 
ao cidadão que não tem recursos 
sequer para se deslocar até a sede 
da comarca, em muitos casos, dis-
tante do pequeno distrito onde 
mora”, explica o magistrado.

O juiz auxiliar da 3ª vice-presi-
dência, Ricardo véras, reforçou a 
importância do TJMG buscar par-
cerias com outras entidades que 

podem contribuir com os Cejuscs e 
com a redução de novas demandas 
litigiosas. “E de onde menos espe-
ramos, como em uma delegacia de 
polícia ou em um quartel da Polícia 
Militar, uma demanda conciliatória 
pode ser resolvida, evitando-se um 
novo processo na justiça”, exempli-
fica o juiz.  O desembargador New-
ton Teixeira Carvalho instalou a 
unidade na comarca de São Romão. 
O diretor do foro, juiz Eliseu Silva 
Leite Fonseca, conta que assumiu a 
comarca há um ano, aceitando um 
novo desafio em sua carreira de ma-
gistrado.

“Encontrei uma cidade desmoti-
vada diante de muitas dificuldades, 
mas consegui reunir os servidores 
e motiva-los a escrever uma nova 
página na história de São Romão. 
Hoje temos muito que comemorar, 
pois em breve vamos inaugurar um 
novo fórum e estamos trabalhando 
arduamente na virtualização dos 
processos, iniciativa da nova gestão 

Um balanço das ações da 
Companhia de Desenvolvimento 
dos vales do São Francisco e do 
Parnaíba (Codevasf ) em Minas 
Gerais no ano de 2020 aponta 
que a empresa pública investiu 
no estado mais de R$ 217 mi-
lhões em projetos de acesso à 
água, saneamento básico, irri-
gação, recuperação de áreas de-
gradadas, incremento do parque 
maquinário dos municípios e in-
clusão produtiva. Os dados são 
da 1ª Superintendência Regional 
da Codevasf com sede em Mon-
tes Claros e apontam uma execu-
ção orçamentária de 99,49%.

“Mesmo diante de todas as 
dificuldades apresentadas em 
razão da pandemia de Covid-19, 
criando um cenário de incerte-
zas em todo e qualquer planeja-
mento, o ano de 2020 pode ser 
considerado altamente exitoso 
na execução das ações da Code-
vasf no estado de Minas Gerais”, 
comemorou o superintendente 
regional da Companhia no esta-
do, Marco Câmara.

DESENVOLVIMENTO
REGIONAL DE MG

A estruturação socioeconô-
mica de pequenas comunidades 
rurais na área de abrangência da 
Companhia em território mineiro 
foi um dos principais destaques 
nos investimentos com a aplica-
ção de mais de R$ 180 milhões. 
Parte desse recurso - R$ 161,9 mi-
lhões – são oriundos de emendas 
parlamentares e Termos de Execu-
ção Descentralizada (TEDs) desti-
nados à Codevasf no Orçamento 
Geral da União e outros R$19 mi-
lhões são provenientes do Orça-
mento Ordinário da Companhia.

Esses recursos foram aplica-
dos em ações de perfuração e 
instalação de poços tubulares, na 
implantação de sistemas simplifi-
cados de abastecimento de água 
e na doação de tratores agrícolas 
com implementos, caminhões, 
pás carregadeiras, retroescavadei-
ras, motoniveladora, fábrica de 
bloquetes, tanques de resfriamen-
to de leite e outros equipamen-
tos para pequenas comunidades 

rurais que tem na agricultura fa-
miliar a sua única fonte de renda. 
Ainda com recursos de emendas 
parlamentares e TEDs, a Codevasf 
construiu pontes e pavimentou 
vias públicas como forma de fa-
cilitar o escoamento da produção 
rural.

As ações do programa Arranjo 
Produtivo Local (APL) foram ou-
tro segmento também beneficiado 
com apoios técnico e financeiro 
nas áreas da apicultura, aquicul-
tura, beneficiamento de frutos do 
cerrado, corte e costura e outras 
ações que visam conter o êxodo 
rural, criando oportunidades de 
trabalho e renda para a popula-
ção.

REVITALIzAçãO DO
SãO FRANCISCO

Parte dos recursos de seu or-
çamento ordinário foi destina-
da para ações de revitalização 
da bacia hidrográfica do rio São 
Francisco com investimentos da 
ordem de R$ 11 milhões na re-
cuperação de áreas degradadas 

de vários municípios mineiros 
com a construção de terraços, im-
plantação de bacias de captação, 
cercamento para proteção de nas-
centes, matas de topo e ciliares, 
além da revitalização de estradas 
vicinais.

Ainda em atendimento ao pla-
no de trabalho da Codevasf, den-
tro do Programa de Revitalização 
da Bacia Hidrográfica do Rio São 
Francisco, a execução de obras e 
outras ações em território mineiro 
também receberam atenção espe-
cial com a aplicação de aproxima-
damente R$ 11,4 milhões destina-
dos à implantação de sistemas de 
esgotamento sanitário (SES) nos 
municípios de Buritizeiro, Capitó-
lio e Matias Cardoso, benefician-
do mais de 50 mil pessoas. O SES 
de Matias Cardoso foi inaugurada 
em novembro do ano passado 
com as presenças do ministro do 
Desenvolvimento Regional, Rogé-
rio Marinho, do diretor-presiden-
te da Codevasf, Marcelo Moreira, 
do superintendente regional da 
Codevasf em Minas Gerais, Marco 
Câmara, entre outras autoridades.

Já o Projeto Hidroagrícola 
Jequitaí, uma das principais 
obras de caráter estruturante 
que o governo federal implanta 
em Minas Gerais, recebeu mais 
de R$ 21,5 milhões para conti-
nuidade na execução das obras 
e serviços. Quando concluído e 
em operação, o projeto deverá 
irrigar uma área de 35 mil hec-
tares, promovendo o abasteci-
mento, a regularização da vazão 

do TJMG”, conta o magistrado. Ele 
comemora a implantação do Ce-
jusc, que chega com a missão de 

reduzir as demandas judiciais com 
amplas possibilidades de conci-
liação entre as partes. “E saibam 

que o Cejusc passa a funcionar a 
partir de hoje”, garante o magis-
trado.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 
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do rio do mesmo nome, além da 
geração de energia e de cerca 
de 100 mil empregos diretos e 
indiretos, beneficiando 16 mu-
nicípios.

De acordo com o plano de tra-
balho da Codevasf, a construção 
de pontes e galerias, elaboração 
de projetos de reassentamento, 
inventário florestal, estudos ar-
queológico e outras ações foram 
licitadas no decorrer do ano na 
execução das ações de implan-
tação do Projeto Hidroagrícola 
Jequitaí.

AGRICuLTuRA IRRIGADA

Outra obra que recebeu in-
vestimentos financeiros para sua 

continuidade foi a transformação 
de parte do sistema de condução 
de água de canais abertos para o 
sistema de tubulação no Projeto 
Público de irrigação Gorutuba, 
no município de Nova Portei-
rinha (MG), onde a Codevasf 
aplicou o montante de R$ 3,5 mi-
lhões. Quando concluídas, essas 
ações permitirão uma economia 
no uso da água com a redução 
de 40% na quantidade utilizada, 
beneficiando diretamente 439 ir-
rigantes desse projeto público de 
irrigação e mais de 80 mil pesso-
as moradoras dos municípios de 
Janaúba e Nova Porteirinha, que 
são abastecidos pela barragem 
do Bico da Pedra, mesma fonte 
hídrica que leva a água aos lotes 

irrigados.
Na avaliação do superintende 

regional, os resultados dos pro-
jetos executados e em execução 
pela Codevasf em favor do de-
senvolvimento regional de Mi-
nas Gerais devem ser creditados 
não somente a sua equipe técnica, 
mas, principalmente, ao apoio que 
a Companhia em Minas Gerais tem 
recebido da Diretoria Executiva da 
empresa e do trabalho de parla-
mentares e prefeitos. “Em 2021 va-
mos continuar trabalhando empe-
nhados e com bastante dedicação, 
reafirmando a nossa condição de 
principal órgão do governo federal, 
como indutor do desenvolvimento 
sustentável regional”, enfatiza o 
Marco Câmara.
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Luciano huck avalia desistir de eleição 
presidencial por vaga de Fausto Silva

Marcos Mion fora da Record TV: 
emissora rompe contrato com 
apresentador

Luciano Huck deixaria a Globo no meio do ano para concorrer ao cargo
de presidente do Brasil em 2022. Saiba mais!

Luciano Huck pode desistir de se candidatar à presidência. Desde o anúncio da saída de Fausto Silva da Globo, ficou 
no ar o suspense de quem vai ocupar as tardes de domingo. Segundo a revista “veja”, “amigos do apresentador dizem 
que a possibilidade de virar o novo dono dos domingos da Globo provocou uma trinca na sólida convicção política de 
Huck”.

Luciano estaria pensando em substituir Fausto, o que lhe renderia altos valores financeiros – e ainda mais prestígio. 
“Antes dessa notícia da saída do Faustão, eu juraria que o Luciano estaria na urna no ano que vem. Agora, com esse uni-
verso de possibilidades que se abre para ele no próximo ano, já não sei”, disse um amigo do apresentador.

CANDiDATURA DE LUCiANO HUCK JÁ ESTAvA SENDO COTADA
De acordo com a coluna “Radar”, Luciano deixaria a Globo no meio do ano para concorrer ao cargo de presidente 

do Brasil em 2022. As especulações sobre sua possível candidatura já existiam há algum tempo, e agora, a informação 
teria sido confirmada.

Caso opte por ingressar na política, Huck deve se filiar ao Democratas, mesmo partido do presidente da Câmara, Ro-
drigo Maia. Luciano já teria, inclusive, escolhido Eduardo Leite, atual governador do Rio Grande do Sul, para completar 
sua chapa.

Em setembro de 2019, a emissora emitiu uma nota informando que, caso Luciano decidisse entrar política, que 
deveria se desligar da empresa, e deixar o comando de seu programa “Caldeirão do Huck”, que está no ar há 20 anos.

APRESENTADOR EXPLiCA POR QUE NãO CONCORREU
Em 2018, Luciano afirmou que candidatura à presidência nunca foi projeto pessoal. “Eu quero ajudar a construir 

um país mais justo. Uma pessoa como eu, que está há 20 anos rodando o país, eu sei onde estão os problemas, eu vi, 
ninguém me contou. Eu sei como esse país é injusto, como as pessoas moram mal”, falou.

“Eu não consigo passar por um problema e não me sentir parte dele. Não tem arrependimento. Acho que a gente tem 
um problema iminente, mas vamos ter que encarar. vai estar todo mundo a fim de contribuir com uma agenda positiva, 
com ideias, trabalho, nas coisas que a gente entende que são inadiáveis”, completou.

ANGÉLiCA NEGA vONTADE DO MARiDO DE SER PRESiDENTE
Anteriormente, Angélica comentou a possibilidade de Huck ingressar na política. “Confundem o herói da televisão 

com o da política. Acho que é muito da carência do povo por pessoas honestas. E ele realmente é uma pessoa muito 
bem-intencionada. Mas é muito novo também”, opinou.

Marcos Mion teve contrato encerrado e deixa Record TV após 11 anos. Saiba motivo!

A Record Tv rompeu contrato com Marcos Mion após uma bem-sucedida edição de “A Fazenda”. A informação 
foi antecipada pelo colunista do R7 Flávio Ricco e confirmada por Fefito, do “Uol”. A motivação, segundo a publi-
cação, seria os muitos desgastes com a direção do programa no ano passado. Na queda de braço, venceu Rodrigo 
Carelli, que comanda o núcleo de realities da emissora.

Mion está Record desde 2006, quando fez novelas como “Bicho do Mato”. Em 2010, ele estreou o “Legendá-
rios”. Nos últimos anos, foi o responsável por renovar o formato de “A Fazenda”. Com a saída, o apresentador fica 
livre para negociar com outras emissoras. Nos últimos dias, rumores dão conta de que Mion entrou na mira da 
Globo, que nos próximos meses perderá Fausto Silvo.

‘A FAzENDA’ TERÁ NOvO APRESENTADOR
Considerando os acertos da última temporada, responsáveis pela intensa repercussão e os altos índices con-

quistados, a direção da Record trabalha em alguns ajustes para a próxima edição de “A Fazenda”. A partir de análi-
ses realizadas, concluiu-se que ainda há o que fazer para melhorar os rendimentos do programa.

E mesmo com a sua estreia prevista apenas para o segundo semestre, provavelmente na primeira ou segunda 
semana de setembro, as primeiras medidas estão sendo, não só discutidas, mas tomadas desde já. A principal delas 
será a troca de apresentador: o reality não terá mais Marcos Mion no seu comando.

MARCOS MiON FiCA NA RECORD Tv ATÉ DEzEMBRO
Há o entendimento que Mion se saiu muito bem, mas que a oxigenação do formato, obrigatoriamente, passa 

pela sua substituição. O atual contrato do apresentador valeria até o fim de dezembro, porém, devido à inexistên-
cia de um outro projeto e para que ele possa se colocar livremente no mercado, a Record decidiu rescindir com 
Marcos, valendo-se de uma cláusula contratual. As informações são do colunista Flávio Ricco.

RESUMO DE Novelas
Beto afirma a Tancinha 
que o amor que sente 
por ela o transformou. 
Apolo e Tamara passam 
a noite juntos. Adônis 
revela a Shirlei que está 

apaixonado por ela. Cris e Felipe presumem que vitória 
não aceitará Shirlei como namorada do filho. Camila 
sofre um golpe e tenta fugir, mas acaba desmaiando. 
Rebeca janta com Agilson, que diz que está apaixonado 
por ela. Francesca acredita ter visto Guido. Tancinha 
flagra Apolo e Tamara se beijando.

Silvana esconde Bibi em 
sua casa, com a ajuda de 
Dita. Aurora enfrenta os 
policiais e se desespera 
com as atitudes de Bibi. 
Silvana acolhe ivana e 

promete conversar com Joyce e Eugênio. Edinalva sen-
te ciúmes de Abel com Mere. Bibi ouve que Caio visi-
tará Eurico e Silvana tenta despistar o marido. Alessia 
desconfia do comportamento de Rubinho. Nonato vê 
Bibi escondida, mas não conta para Eurico. zeca e Jeiza 
trocam ofensas. Dantas conclui o envolvimento entre 
irene e Mira e confisca o celular da secretária.

Ester afirma a Alberto 
que ficará com a guarda 
da filha. zuleika prome-
te a Ester testemunhar 
a seu favor no processo 
de guarda de Laurinha. 

Chico conta a Taís que Dionísio ameaçou Candinho, 
caso Maria Adília não deixasse vila dos ventos. Taís 
demonstra interesse por Candinho e conversa com 
Simone sobre a possibilidade de ajudá-lo. Guiomar 
decide depor em favor de Ester. Alberto dá para Yvete 
e Kátia um colar de diamante para que possa contar 
com seu apoio no processo. 

A mãe de Duda voltou ao 
Brasil para acompanhar 
as buscas por Duda. Ela 
e todos na Mansão dos 
Almeida Campos ficam 
aliviados com a volta de 

Mili e Duda. Cintia diz para todas as crianças que Pata 
tem razão, que odeia crianças e que só lamenta não ter 
conseguido se livrar de todos a tempo. José Ricardo 
pede para Mili revelar tudo o que Cintia disse pra me-
nina. Cintia arruma suas coisas, pois está convicta que 
não será mais diretora do orfanato. Matilde fica aliviada 
que Cintia não revelou que ela não é Ernestina. 
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Posto de Atendimento da RF atrai 
municípios da várias regiões

Polícia acionada para eleição do Cisrun 
Macro Norte

Herdeiro do 
Catopê Zanza cria 
Morrinhos em Cores

GIRLENO ALENCAR

O curso de capacitação para 
criação do Posto Municipal de Aten-
dimento da Receita Federal foi rea-
lizado na manhã ontem (27) atraiu 
aproximadamente 40 municípios de 
Minas Gerais e do sudeste da Bahia. 
O evento foi realizado de forma vir-
tual, por causa da pandemia corona-
vírus e ainda as normas sanitárias de 
Montes Claros. Ocorreu em parce-
ria da Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) e 
da Delegacia da Receita Federal do 
Norte de Minas. A capacitação foi 
realizada pelo chefe da Divisão de 
Atendimento em Minas Gerais da 
Receita Federal, Marco Henrique 
Soares de Meneses.

O delegado Filipe Florence Araú-
jo explica que agora os municípios 
interessados em criar o Posto de 
Atendimento podem formular a 
parceria, para ter acesso às tecno-
logias de acesso. Ele afirma que a 
iniciativa surpreendeu, pois vários 

municípios manifestaram interesse 
e pediram a inscrição. Basicamen-
te cada município tem de designar 
dois servidores, sendo um deles 
obrigatoriamente efetivo e montar 
o local de atendimento, com dois 
computadores, rede de internet. 
Com isso, os moradores e empresas 
que tiver demandas com a Receita 
Federal não precisarão se deslocar 
até Montes Claros, pois o processo 
e pedido será tudo pela via virtual.

A participação dos municípios foi 
de Águas vermelhas, Bocaiuva, Cha-
pada Gaúcha, Coração de Jesus, Co-
roaci, Divisa Alegre, Espinosa, ibiaí, 
Lagoa Santa, Juvenília, Luislândia, 
Mata verde, Mirabela, Montalvânia, 
Padre Carvalho, Paracatu, Pedras de 
Maria da Cruz, Pintópolis, Pirapora, 
São Francisco e Ubaí. O presidente 
da Amams, José Nilson Bispo de Sá 
agradeceu a parceria do delegado 
Filipe Florence Araújo em ajudar 
os municípios a oferecer mais esse 
serviço e lembra que o foco é esse 
mesmo, de ajudar o Norte de Minas.

A eleição do Consórcio intermu-
nicipal da Rede de Urgência do Nor-
te de Minas, que administra o SAMU 
Macro Norte, desaguou ontem na 
Polícia Militar. O candidato a presi-
dente Norberto Marcelino, prefeito 
de Claro dos Poções, pediu acesso 
à reunião da Comissão Eleitoral e 
da ata da referida comissão e como 
não conseguiu, acionou a corpora-
ção policial para registrar o Boletim 
de Ocorrência. Ele ainda cobrou 
a publicação das duas chapas que 
concorrerão na eleição a ser reali-
zada no dia 1º de fevereiro. Ontem, 

o candidato e seu assessor jurídico 
Marcos vinicius se reuniram com 
o Ministério Público, por entender 
que a direção do Cisrun está atrapa-
lhando o processo eleitoral.

A eleição do Cisrun tem duas 
chapas inscritas, que são comanda-
das por Marcelo Meireles, prefeito 
de São Romão e Norberto Marceli-
no, prefeito de Claro dos Poções. 
Porém, o Cisrun ainda não divulgou 
a homologação das chapas. Na sua 
visita à sede do Cisrun, o prefeito 
Norberto Marcelino se queixou 
que o presidente Silvanei Batista, 

ex-prefeito de Porteirinha, não po-
deria ter aberto de forma pessoal os 
envelopes com as chapas inscritas, 
pois deveria ocorrer na reunião da 
Comissão Eleitoral e ainda teria de 
comunicar aos dois candidatos. Ele 
alega que pelo estatuto, a diretoria 
do Cisrun deveria estar filiada há 
um ano e isso não ocorreu. Norber-
to conversou com Silvanei Batista, 
que alegou não ter convocado a 
Comissão Eleitoral, mas antecipou 
que nenhum outro associado pode-
rá participar da reunião da comis-
são. (GA)

O bairro Morrinhos, berço da 
cultura de Montes Claros e ponto 
mais alto da cidade, contará com 
o projeto “Morrinhos em Cores”, 
criado pela Associação dos Ca-
topês, Caboclinhos e Marujos e 
encabeçada pelo festeiro Junior 
Pimenta, filho do Mestre zanza, 
um dos ícones dos catopês em 
Minas Gerais. A iniciativa, que trás 
como slogan “Catopê é Cultura”, 
tem como proposta prestar uma 
homenagem às Festas de Agosto, 
através do envolvimento de artis-
tas montes-clarenses e da região 

na preservação da memória do 
patrimônio material e imaterial 
das manifestações religiosas pre-
sentes no evento.

Para tanto, os artistas, através 
de oficinas culturais, irão desen-
volver peças, esculturas e pintu-
ras que remeterão à religiosidade 
das festas. Estas artes ficarão es-
palhadas pelo bairro Morrinhos. 
O primeiro local a receber as artes 
será a Associação dos Catopês, que 
terá suas paredes decoradas com 
desenhos e molduras lembrando 
as Festas de Agosto. De acordo com 

Júnior Pimenta, “uma representa-
ção bem dinâmica do que é a nossa 
cultura norte mineira”, revela. 

Segundo o festeiro, o projeto 
nasceu do desejo de trazer a expres-
são viva, nesse tempo de pandemia, 
da arte, da tradição e da fé do povo 
montes-clarense, mostrando a im-
portância dos grupos folclóricos 
religiosos da cidade para a cultura 
local. A iniciativa, que foi concreti-
zada através da lei Aldir Blanc, tem 
como parceira a Prefeitura, através 
da Secretaria Municipal de Cultu-
ra. (GA)

O Norte de Minas apresentou 
11 óbitos por causa do Covid-19 e 
com isso, chegou a 665 mortes. No 
município de São João da Lagoa foi 
o primeiro caso. Os outros casos 
foram em Montes Claros com três 
casos; Capitão Enéas, com dois e 
outros dois em São João do Para-
íso; Janaúba, Pirapora e várzea da 
Palma com uma morte cada. Os 502 
casos foram em Berizal (2), Botu-
mirim (5), Brasília de Minas (35), 
Buenópolis (5), Claro dos Poções 
(3), Coração de Jesus (1), Curral de 
Dentro (7), Francisco Dumont (1), 
Francisco Sá (4), Gameleiras (8), 
Grão Mogol (8), ibiracatu (1), itaca-
rambi (2), Jaíba (5), Joaquim Felício 
(5), Manga (11), Mato verde (2), 
Miravânia (1), Montes Claros (216), 
Novorizonte (3), Pai Pedro (4), Patis 

(1), Pirapora (33), Porteirinha (3), 
Riacho dos Machados (21), Rio Par-
do de Minas (9), Santa Fé de Minas 
(1), São Francisco (2), São João da 
Ponte (3), São João do Paraiso (67), 
Taiobeiras (19), várzea da Palma 
(14) e varzelândia (3).

As 665 mortes em 76 municípios 
do Norte de Minas foram em Aguas 
vermelhas (1) Bocaiuva (12), Bra-
sília de Minas (5) Buenópolis (6), 
Buritizeiro (13), Capitão Enéas (6), 
Catuti (2) Chapada Gaúcha (1), Cla-
ro dos Poções (3), Conego Marinho 
(1), Coração de Jesus (2), Cristália 
(1), Curral de Dentro (2), Divisa 
Alegre (4), Engenheiro Navarro (1), 
Espinosa (16), Francisco Dumont 
(3), Francisco Sá (10), Fruta de Lei-
te (2), Gameleiras (3), Glaucilândia 
(1), Guaraciama (1), Grão Mogol 

(3), ibiaí (1), icaraí de Minas (1), 
indaiabira (1), itacambira (2) itaca-
rambi (6), Jaíba (14), Janaúba (33), 
Januária (16), Japonvar (1), Jequitaí 
(4), Joaquim Felício (1), Josenópo-
lis (3), Juvenília (3), Lassance (1), 
Lontra (5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (1), 
Manga (6), Matias Cardoso (4), 
Mato verde (4), Mirabela (5); Mira-
vânia (1) Montalvânia (13), Monte 
Azul (14), Montes Claros (249), 
Ninheira (1), Nova Porteirinha (2), 
Novorizonte (2), Padre Carvalho 
(3), Pai Pedro (1), Pedras de Maria 
da Cruz (2), Pintópolis (1) Pirapo-
ra (26), Porteirinha (19), Riachinho 
(2), Riacho dos Machados (1), Rio 
Pardo de Minas (3), Rubelita (1), 
Salinas (23), Santa Cruz de Salinas 
(2), Santa Fé de Minas (2), Santo 

Antonio do Retiro (1), São Fran-
cisco (18), São João da Lagoa (1), 
São João da Ponte (13), São Joao 
das Missões (1), São Joao do Parai-
so (8), São Romão (3), Taiobeiras 
(13), Ubaí (1), Urucuia (3), várzea 
da Palma (15), varzelândia (7) e ver-
delândia (2).

Agora são 39.685 casos em 
Águas vermelhas (133), Berizal 
(31), Bocaiuva (721), Bonito de 
Minas (7), Botumirim (67), Brasília 
de Minas (444), Buenópolis (138), 
Buritizeiro (490), Campo Azul (52), 
Capitão Enéas (211), Catuti (59), 
Chapada Gaúcha (118), Claro dos 
Poções (152), Conego Marinho 
(62), Coração de Jesus (243), Cris-
tália (68), Curral de Dentro (228), 
Divisa Alegre (154), Engenheiro 
Navarro (35), Espinosa (510), Fran-

cisco Dumont (30), Francisco Sá 
(420), Fruta de Leite (38), Gamelei-
ras (186), Glaucilândia (35), Grão 
Mogol (160), Guaraciama (18), ibiaí 
(47), ibiracatu (66), icaraí de Minas 
(126), indaiabira (106), itacambira 
(15), itacarambi (280), Jaíba (712), 
Janaúba (2.273), Januária (583), 
Japonvar (104), Jequitaí (88), Jo-
aquim Felício (71), Josenópolis 
(339), Juramento (38), Juvenília 
(160), Lagoa dos Patos (25), Las-
sance (86), Lontra (85) e Luislândia 
(77).

Tem ainda Mamonas (39), Man-
ga (417), Matias Cardoso (90), Mato 
verde (265), Mirabela (184), Miravâ-
nia (10), Montalvânia (382), Monte 
Azul (678), Montes Claros (16.281), 
Montezuma (96), Ninheira (89), 
Nova Porteirinha (107), Novorizon-

te (47), Olhos D’Água (21), Padre 
Carvalho (115), Pai Pedro (44), Pa-
tis (92), Pedras de Maria da Cruz 
(138), Pintópolis (22), Pirapora 
(2191), Ponto Chique (62), Porteiri-
nha (845), Riachinho (175), Riacho 
dos Machados (113), Rio Pardo de 
Minas (347), Rubelita (46), Salinas 
(1.215), Santa Cruz de Salinas (20), 
Santa Fé de Minas (210), Santo An-
tonio do Retiro (84), São Francisco 
(534), São João da Lagoa (40), São 
João da Ponte (273), São João das 
Missões (117), São João do Pacuí 
(7), São João do Paraiso (680), São 
Romao (96), Serranópolis de Minas 
(56), Taiobeiras (989), Ubaí (106), 
Urucuia (85), vargem Grande do 
Rio Pardo (62), várzea da Palma 
(1114), varzelândia (261) e verde-
lândia (85). (GA)

DiEGO ANDRADE 

GiRLENO ALENCAR 

Norte de Minas registra 11 mortes por 
Covid; e ultrapassa os 40 mil casos
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FRENTE A FRENTE
A OBRA MAIS CARA DO MuNDO I- Esqueça Da vinci: a obra 

de arte “mais cara do mundo” acaba de ser revelada. É uma instala-
ção com diplomas universitários na estação Grand Central, em Nova 
York, feita pela marca de cerveja Natural Light (AB inBev) como uma 
crítica à alta dívida estudantil dos jovens no Ensino Superior.

A OBRA MAIS CARA DO MuNDO II- A obra, batizada como Da 
vinci of Debt (Da vinci da Dívida), é composta por 2.600 diplomas 
universitários emoldurados, e é uma crítica ao sistema universitário 
norte-americano. Cada diploma da obra representa 180 mil dólares, 
que equivale ao custo médio de quatro anos de graduação nos Esta-
dos Unidos, assim, a obra seria avaliada em 470 milhões de dólares.

SuICÍDIOS- Surto de suicídios de estudantes leva as escolas de 
Las vegas a reabrirem e vincular firmemente os suicídios de adoles-
centes ao fechamento de escolas. É difícil, mas as crescentes emer-
genciais de saúde mental e as taxas de suicídio apontam para o preço 
que o bloqueio pandêmico está cobrando.   

DEMOCRACIA- Os cidadãos definem como querem ser governa-
dos e têm liberdade de seguir seus ideais em uma democracia. Ou-
tros regimes deixam as pessoas aleijadas, tiram-lhes a iniciativa que 
faz uma sociedade seguir adiante. Mas a noção de democracia não 
reduz ao princípio majoritário: há direitos inalienáveis sobre os quais 
o projeto da maioria não pode avançar. Sem proteção das minorias 
não há democracia e, sim, uma ditadura da maioria em moldes uti-
litaristas.   

BOLSONARO CRESCE- Mesmo com o desespero da oposição, o 
presidente Bolsonaro vem crescendo em popularidade até mesmo 
no nordeste. O povo está gostando da firmeza do nosso presidente. 
Realmente um guerreiro para aguentar tantas perseguições.

FÁTIMA TuRANO e Eliziário Resende aterrissaram está emana aqui 
em Arraial e retornam à Moc no próximo final de semana. Sempre pre-
cavidos não tem saído e somente para caminhadas na praia. 

OS IDOSOS andam ansiosos à espera da vacina e pelo que estamos 
vendo a vacinação dos mais velhos ainda vai levar meses. E olhem que 
serão duas doses...

MuITAS CASAS cinematográficas estão à venda nos elegantes con-
domínios. Agora mesmo, estou sabendo que uma foi vendida para o 
proprietário da Moderna Engenharia de BH envolvendo muitos mi-
lhões. Por outro lado, foi adquirida por montes-clarenses uma mag-
nífica mansão no condomínio mais famoso da região, inclusive com 
aeroporto particular. Nos pequenos condomínios existem casas de até 

ENCONTRO DE AMIGOS- Airton Santos e  Rose Mary Alves nos 
recebeu para um encontro numa aplacável casa em Pitinga, para 
um encontro dos mais agradáveis com muitos camarões, drinks 
e cerveja gelada. Como não bebo, fiquei mesmo com sucos. Nesta 
foto, os anfitriões Airton e Mary com a filha Lara Alves.

WAGNER GOMES aí emoldurado por Ronaldo Mourão, este 
jornalista e José Ricardo Santos. Ele festejou ontem seu aniversário 
com um jantar íntimo com Marinilza e familiares.

O CONCEITUADO médico Itagiba de Castro com suas quatro lindas, 
esteve aniversariando nesta terça feira.

MÃE E FILHA: Adriana Lopes Prates com Fernanda. UM CLOSE  em Rosane Colares Rodrigues com neto Antônio.

EDUARDO GUEDES na Pitinga com o filho Daniel.

OS RECÉM CASADOS Túlio Mello e Cecília Barral.

COM A ANIMADA turma.

SOLANGE ROSA, Andréia Santos, Cazoba Veloso, Wilson e Airton 
Santos.

800 mil.

TORNOu-SE mesmo uma verdadeira febre o uso de celulares e o 
vício não é só dos jovens, mas também dos adultos que estão sempre 
conversando pelo Whatsapp. Por isso mesmo, já está sendo proibido o 
uso de celulares em vários locais. Mas devido a pandemia vimos que o 
nosso maior “companheiro” foi mesmo o celular, passamos a resolver 
tudo através dele.  

GOSTO MuITO desta frase de Santo Agostinho: “Prefiro os que me 
criticam, porque me corrigem, aos que me elogiam, porque me cor-
rompem”. Em minha opinião, elogiar deveria virar hábito, desde que 
respeitamos os outros. O poder do elogio pode ser mais forte que o 
das armas e mais poderoso que o dinheiro. Então, vamos neste ano de 
2021 elogiar mais e criticar menos, pois o elogio sincero é saúde para 
a vida, ele produz leveza no viver.  

QuEM QuISER curtir o feriado de Carnaval aqui em Arraial, é bom 
aproveitar as promoções da Azul Linhas Aéreas. E neste domingo, te-
remos o último vôo especial de verão saindo de Moc direto para Porto 
Seguro.


